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КХЛ  как  организация  
Вячеслав  Фетисов:  "ЦСКА  возродил  Владимир  Путин"  (Спортфакт  
(sportfakt.ru))  
Двукратный   олимпийский   чемпион,   один   из   самых   знаменитых   воспитанников  
армейского   спорта   прокомментировал   выход   ЦСКА   в   финал   Кубка   Гагарина-
2016  и  вернулся  к  истокам  возрождения  легендарного  клуба  

перейти  к  статье  

Дмитрий  Кравченко:  Положительно  оцениваю  создание  лиги  фарм-клубов  
КХЛ  (Belarushockey  (belarushockey.com))  
Главный   тренер   "Динамо-Молодечно"   Дмитрий   Кравченко   прокомментировал  
создание  КХЛ  лиги  фарм-клубов.    

перейти  к  статье  

Победитель  регулярного  чемпионата  КХЛ  впервые  вышел  в  финал  Кубка  
Гагарина  (Чемпионат.com)  
Ранее   лучшим   результатом   победителя   регулярного   чемпионата   был   финал  
конференции.   Такого   результата   добивались   "Салават   Юлаев"   (2009/10),  
"Трактор"  (2011/12),  СКА  (2012/13)  и  ЦСКА  (2014/15).  В  финале  Кубка  Гагарина  -  
2016  ЦСКА  сыграет  с  победителем  пары  "Магнитка"  -  "Салават  Юлаев"  (2-1).    

перейти  к  статье  

Роман  Ротенберг:  "В  следующем  сезоне  СКА  будет  другим"  (Спорт  
экспресс)  
Вице-президент   СКА   подвел   итоги   сезона   и   отметил,   что   руководство   клуба  
постарается  удержать  всех  игроков  нынешнего  состава  

перейти  к  статье  

Фетисов:  Зубов  может  сломаться,  а  может  пойти  дальше  (Чемпионат.com)  
Член   совета   директоров   КХЛ   Вячеслав   Фетисов   прокомментировал   выход  
ЦСКА  в  финал  розыгрыша  Кубка  Гагарина.  

перейти  к  статье  

Фетисов:  "Если  Радулов  хочет  расти,  есть  смысл  ехать  в  НХЛ"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Вячестлав   Фетисов   поделился   мнением   о  
возможном  продолжении  карьеры  лидера  ЦСКА  Александра  Радулова.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
"Ныряльщики"  и  болтуны.  Как  судейство  КХЛ  может  помешать  сборной  
(Чемпионат.com)  
Мы  обсудили  со  скаутом  сборной  России  Сергеем  Федотовым,  как  судейство  в  
КХЛ  и  "рыбки"  игроков  могут  отразиться  на  национальной  команде.    

перейти  к  статье  



  

Губернаторов:  на  льду  судья  должен  принципиально  выдерживать  свою  
позицию  (Чемпионат.com)  
Знаменитый  судья,  инспектор  матчей  КХЛ  Виктор  Губернаторов  оценил  уровень  
судейства  в  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
ФХР  нужно  будет  крепко  подумать,  если  Знарок  решит  работать  и  в  клубе  
-  А.  Ротенберг  (Р-Спорт)  
Федерации   хоккея   России   (ФХР)   нужно   будет   крепко   подумать,   если   главный  
тренер  сборной  России  Олег  Знарок  решит  вернуться  к  клубной  работе,  заявил  
агентству  "Р-Спорт"  председатель  правления  ФХР  Аркадий  Ротенберг.  
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Третьяк:  "В  гостях  у  СКА  Сорокин  был  хладнокровен  -  как  и  положено  
вратарю  сборной"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Президент   ФХР   и   13-кратный   чемпион   СССР   в   составе   ЦСКА   Владислав  
Третьяк   -   об   историческом   успехе   армейского   клуба,   пробившегося   в   финал  
Кубка  Гагарина.  

перейти  к  статье  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  

МХЛ.  Определились  все  полуфиналисты  Кубка  Харламова  (Sports.ru)  
Завершился   последний   матч   четвертьфинальной   серии   плей-офф   между  
нижегородской  "Чайкой"  и  астанинскими  "Снежными  Барсами"  (6:1,  счет  в  серии  
3-2),  после  которого  стали  известны  все  участники  полуфиналов.    

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор  дня:  СКА  и  так  высоко  прыгнул  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
СКА   закончил   чемпионат   в   шаге   от   финала,   проиграв   в   четырех   матчах,  
будущее  клуба  будет  определять  совет  директоров.  Главный  тренер  "Ак  Барса"  
Зинэтула  Билялетдинов  не  собирается  менять  место  работы.    

перейти  к  статье  

Анатолий  Бардин:  "У  Ягра  до  сих  пор  все  по  расписанию,  поэтому  он  так  
долго  и  играет"  (Sports.ru)  
Генеральный   менеджер   "Авангарда"   Анатолий   Бардин   считает,   что   секрет  
хоккейного   долголетия   Яромира   Ягра   в   дисциплине.   Чешский   форвард   во  
время   локаута   в   НХЛ   в   сезоне-2004/05,   а   также   с   2008   по   2011   год   играл   за  
омскую  команду.    

перейти  к  статье  

Р.  Ротенберг:  считаю,  что  Шипачев  и  Дадонов  до  Олимпиады  остаются  в  
СКА  (Чемпионат.com)  
Вице-президент  ХК  СКА  Роман  Ротенберг  считает,  что  возможности  позволяют  
оставить   форвардов   Вадима  Шипачева   и   Евгения   Дадонова   в   клубе   до   2018  
года.  

перейти  к  статье  

ХК  "Сочи"  расторг  контракт  с  форвардом  Вярном  (Чемпионат.com)  



  

Финский  форвард  Макс  Вярн  покинул  хоккейный  клуб  "Сочи".  Об  этом  сообщает  
официальный   сайт   команды.   Нападающий   провел   в   общей   сложности   111  
матчей  и  набрал  30  (15+15)  очков.  

перейти  к  статье  

Зинэтула  Билялетдинов:  "Чибисов  и  Иванов?  Кого  смогли,  того  и  взяли"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Главный  тренер  "Ак  Барса"  Зинэтула  Билялетдинов  на  встрече  с  журналистами  
прокомментировал  приобретение  Андрея  Чибисова  и  Андрея  Иванова,  а  также  
неубедительную  игру  в  минувшем  сезоне  Игоря  Мирнова.  
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"Звено  Шипачева  провалилось,  СКА  нельзя  проигрывать  безвольно"  
(Чемпионат.com)  
Петров,   Пашков   и   Юдин   -   о   победе   ЦСКА,   неудаче   СКА,   провале   звена  
Шипачева,  отсутствии  Ковальчука  и  силах  Радулова  на  финал  Кубка  Гагарина.    
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Allhockey:  Ковальчук  перейдет  в  "Спартак"  (Sports.ru)  
По  информации  AllHockey.Ru,  есть  вероятность,  что  игрок  питерского  СКА  Илья  
Ковальчук   продолжит   свою   карьеру   в   московском   "Спартаке",   в   котором  
начинал  свой  хоккейный  путь  и  откуда  в  2001-м  году  уехал  в  НХЛ.    
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Александр  Медведев:  "Обмена  Ковальчук  не  просил.  Уверен,  что  он  будет  
играть  в  России,  где  -  посмотрим"  (Tribuna  (by.tribuna.com))  
Член   совета   директоров   СКА   Александр   Медведев   поделился   мнением   о  
ситуации  с  форвардом  Ильей  Ковальчуком.  
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Ковальчука  не  будет  в  "Спартаке",  а  ЦСКА  -  на  "Мегаспорте"  
(Чемпионат.com)  
"Магнитка"   обыграла   "Салават",   Макаров   вернется   в   Россию,   ЦСКА   не   будет  
переезжать  на  "Мегаспорт",  а  Ковальчук  не  перейдет  в  "Спартак".    

перейти  к  статье  

Жамнов:  Макаров  вернется  в  "Спартак",  а  останется  или  нет,  точно  
сказать  не  могу  (Чемпионат.com)  
Генеральный   менеджер   "Спартака"   Алексей   Жамнов   прокомментировал  
информацию  о  возвращении  вратаря  Андрея  Макарова  в  Россию.    
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Гомоляко:  хотели  бы  взять  двух  атакующих  защитников  -  россиянина  и  
легионера  (Чемпионат.com)  
Вице-президент   "Трактора"   по   хоккейной   деятельности   Сергей   Гомоляко  
рассказал  о  работе  по  формированию  состава  команды  на  следующий  сезон.  
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Захаркин:  игроки  теряются  перед  Мозякиным?  Ничего  таинственного  
(Чемпионат.com)  
Воробьев  призвал  не  беспокоиться  за  Зарипова,  а  Захаркин  объяснил  упавшую  
результативность  Умарка  и  раскрыл  тайны  Мозякина.    
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И.  Воробьев:  Зарипов  еще  скажет  свое  слово.  Не  беспокойтесь!  
(Чемпионат.com)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев  
прокомментировал   победу   над   уфимским   "Салаватом  Юлаевым"   в   четвертом  
матче  полуфинальной  серии  Кубка  Гагарина  со  счетом  3:1.  
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Виктор  Козлов:  "Магнитка"  постарается  избежать  мандража  перед  
следующим  матчем  с  "Салаватом"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Виктор   Козлов   похвалил   подопечных  
после   четвертого   матча   1/2   финала   Кубка   Гагарина   с   "Салаватом  Юлаевым"  
(3:1,   3-1).   Победа   в   следующем   поединке,   который   пройдет   31   марта   в  
Магнитогорске,   выведет   его   команду   в   финал   турнира,   где   она   встретится   с  
ЦСКА.  
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Вольски  дрался,  Семин  -  забивал.  "Магнитка"  одолела  "Салават"  
(Чемпионат.com)  
"Магнитка"  в  четвертой  игре  взяла  верх  над  "Салаватом"  и  повела  в  серии  -  3-1.  
Решающий  гол  у  гостей  в  активе  опытнейшего  Александра  Семина.  
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Валерий  Белов:  "Если  "Витязь"  будет  решать  задачи,  люди  вернутся  на  
трибуны"  (Sports.ru)  
Главный   тренер   "Витязя"   Валерий   Белов   поделился   мыслями   о   работе   с  
подмосковной  командой.  
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Тимченко:  если  есть  желание,  Шипачев  и  Дадонов  могут  уехать  
(Чемпионат.com)  
Президент  СКА  Геннадий  Тимченко   подвел  итоги   сезона  и   прокомментировал  
информацию   о   возможном   отъезде   Евгения   Дадонова   и   Вадима  Шипачева   в  
НХЛ.  
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Другие  Лиги  
Вратарь  из  системы  "Баффало"  Андрей  Макаров  возвращается  в  Россию  
(Чемпионат.com)  
Как   стало   известно   "Чемпионату",   российский   вратарь   Андрей   Макаров  
следующий  сезон  проведет  в  КХЛ.  22-летний   голкипер  из  системы  "Баффало"  
по   окончании   действующего   контракта   готов   вернуться   в   Россию,   где   не  
выступал   с   2010   года.   Макаров   является   серебряным   призером   МЧМ-2012   и  
бронзовым   призером   МЧМ-2013.   Не   будучи   задрафтованным,   последние   три  
года  россиянин  провел  в  системе  "Баффало",  но  в  НХЛ  сыграл  всего  один  матч.  
В  текущем  сезоне  на  его  счету  19  игр  в  АХЛ  за  "Рочестер"  при  статистике  3,03  
шайбы  за  игру  и  90,8%  отраженных  бросков.    
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Женская  сборная  России  по  хоккею  
Белякова:  матч  российских  хоккеисток  на  ЧМ  против  финок  станет  
хорошим  уроком  (ТАСС)  
При   этом   нападающая   сборной   России   Людмила   Белякова   отметила,   что  
главные  игры  еще  впереди  
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КХЛ:  партнеры  
КХЛ:  Сморгонский  комбинат  хлебопродуктов  и  ХК  "Динамо-Минск"  
выпустили  совместную  линейку  продукции  (Belarushockey  
(belarushockey.com))  
Сморгонский   комбинат   хлебопродуктов   и   ХК   "Динамо-Минск"   выпустили  
совместную  линейку  продукции,  сообщает  официальный  сайт  "зубров".  
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Разное  
"Авангард"  принял  участие  в  форуме  Sport  Connect  (Чемпионат.com)  
"Авангард"  принял  участие  в  первом  форуме  Sport  Connect,  который  проходил  в  
Сочи  на  мультимедийной  площадке  Российского  международного  олимпийского  
университета   и   собрал   лучших   работников   индустрии   из   спортивных   клубов,  
бизнес-структур,  а  также  маркетологов,  пиар-специалистов  и  журналистов.    
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ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
Вячеслав   Фетисов:   "ЦСКА   возродил   Владимир   Путин"   (Спортфакт  
(sportfakt.ru),  Москва,  29  марта  2016  13:26)  
Двукратный   олимпийский   чемпион,   один   из   самых   знаменитых   воспитанников  
армейского   спорта   прокомментировал   выход   ЦСКА   в   финал   Кубка   Гагарина-
2016  и  вернулся  к  истокам  возрождения  легендарного  клуба  
Разговор  с  Фетисовым  состоялся  после  сухой  победы  ЦСКА  над  СКА  в  финале  
Западной   конференции,   благодаря   которой   столичный   клуб   примет   участие   в  
финале  плей-офф  чемпионата  страны  впервые  с  1992  года.  
-  Есть  ли  у  вас  ощущение  причастности  к  успехам  нынешнего  ЦСКА,  учитывая,  
что  именно  при  вас  владельцем  клуба  стала  "Роснефть"?  Вряд  ли  взлет  ЦСКА  
был  бы  возможен  без  финансовой  поддержки  этой  компании.    
  -   В   первую   очередь,   успех   принадлежит   тренерам   и   игрокам.   Что   касается  
меня,  то,  имея  отношение  к  ЦСКА,  на  протяжении  многих  лет  успешно  выступая  
за   этот   клуб,   сейчас   испытываю   особые   ощущения.  Мой   последний   приход   в  
ЦСКА   (в   качестве   президента.   -   Прим.   "Спортфакта")   случился   в   непростое  
время.   У   клуба   забрали   50   процентов   бюджета.   Конкурировать   со   многими  
другими  командами  в  плане  финансовых  возможностей  было  очень  сложно.  Но  
мы  выбрали  правильную  тактику  -  сделали  ставку  на  молодежь.  Команда  тогда  
выиграла  Кубок  Хармалова.  Сейчас  многие  ее  представители  играют  в  КХЛ,  в  
том  числе  в  ЦСКА,  чему  я  рад...  
Сейчас,  после  выхода  ЦСКА  в  главный  финал  Кубка  Гагарина  я  получил  много  
поздравлений.   Значит,   люди   по-прежнему   ассоциируют   меня   с   армейским  
клубом,  что  приятно.  Дай  бог  все  сложится,  и  ЦСКА  выиграет  Кубок  Гагарина.  
Это  будет  приятно  вдвойне.  
  -   Мы   можем   затронуть   ключевую   тему   в   масштабном   вопросе   возрождения  
ЦСКА?    
  -   Три   месяца   мы   не   могли   платить   зарплату.   Ситуация   становилась  
критической.  ЦСКА  реально  мог  пойти  по  пути  "Спартака"  (в  2006  и  2013  годах  
основной  состав  красно-белых  был  расформирован  из-за  отсутствия  финансов.  
-   Прим.   "Спортфакта").   Находясь,   что   называется,   "на   флажке",   мы,   Виктор  
Васильевич   Тихонов   и   я,   пошли   к   премьер-министру   Владимиру   Путину   в  
Белый  дом.  Его  быстрая  реакция  на  проблемы  стала  для  клуба  судьбоносной.  
По  сути,  ЦСКА  возродил  именно  Путин.  
-  В   текущем  плей-офф  ЦСКА   за   три  раунда  проиграл  всего  один  матч.  В   чем  
козыри  нынешней  команды?    
  -   В   прошлом   году   был   приобретен   серьезный   опыт,   грамотно  
проанализированы   ошибки.   После   первой   серии   я   разговаривал   с   главным  
тренером   команды  Димой  Квартальновым.  И   понял,   что   проделана   серьезная  
работа.   В   прошлом   году   команда   и   конкретно   тренер   получили   болезненный  
удар,   проиграв   полуфинал,   в   котором   вели   3-0.   Такой   результат   может  
поставить   на   карьере   тренера   крест.   Но   может   привести   и   прямо   к  
противоположному.  Я  рад,  что  произошло  второе.  
  -   Ожидали,   что   действующий   обладатель   Кубка   Гагарина   СКА   сложит  
полномочия  в  четырех  матчах?    
  -  Такого  не  ожидал  никто.  Для  меня  странно,  что  команда  забросила  мизерное  
количество  шайб,  имея  в  составе  сильных  исполнителей.  
  -  В  чем  причина?    
  -  Нужно  лучше  готовиться  и  иметь  в  серии  против  мощного  соперника  не  один  
вариант  игры.  



  

  -  У  СКА  был  один?    
  -  Возможно,  вообще  ни  одного.  
  -   Тренер   Дмитрий   Квартальнов   переиграл   тренера   Сергея   Зубов   по   всем  
статьям?    
  -  Поражение  "под  ноль"  -  серьезный  удар.  Но  нужно  учитывать,  что  для  Зубова  
это   был   первый   опыт   самостоятельной   работы,   тем   более   он   стал   главным  
тренером   по   ходу   сезона.   К   тому   же   СКА   лихорадило   на   протяжении   всего  
чемпионата.  Главное,  какие  выводы  сделает  из  поражения  Сергей.  Сейчас  он  в  
положении,   схожем   с   состоянием   Квартальнова   годичной   давности   -   может  
сломаться,  а  может  пойти  дальше.  Посмотрим,  как  сложится.  
На  финал  пойду  по  аккредитации  "Спортфакта"  
  -  В  финале  "Востока"  будет  минимум  пять  матчей.  "Магнитка"  и  "Салават"  уже  
выглядят   изрядно   потрепанными,   особенно   уфимцы.   У   будущего   соперника  
ЦСКА  по  главному  финалу  будет  хоть  один  шанс  на  успех?    
  -   ЦСКА   набрал   такой   ход,   что   для   победы   над   ним   у   команды   соперника  
должен  быть  более  высокий  уровень  мастерства.  
  -  Уровень  мастерства  у  ЦСКА  очень  высок.    
  -   Посмотрим,   может   быть,   у   соперника   армейцев   по   решающей   серии   он  
окажется  еще  выше.  
  -  На  финал  пойдете?    
  -  Приглашаете?  (Смеется.)    
  -  Не  имею  полномочий.    
  -  Можете  сделать  мне  аккредитацию.  
  -  Это  можно.  А  если  серьезно?    
  -   Во   время   того   самого   разговора   с   Квартальновым,   о   котором   я   упоминал  
выше,  он  пригласил  меня  на  матчи.  Я  ответил:  "Приду  на  финал".  
  -  И  последний  вопрос.  Нужно  ли  лидеру  ЦСКА  Александру  Радулову  уезжать  в  
НХЛ  или  стоит  продлить  контракт  с  армейским  клубом?    
  -  Все  зависит  от  него.  Мне  кажется,  если  он  хочет  расти,  то  есть  смысл  ехать  в  
НХЛ.  Ну  а  какое  решение  примет  Александр,  посмотрим.  

http://www.sportfakt.ru/hockey/34580/  

К  заголовкам  сообщений  
Дмитрий  Кравченко:  Положительно  оцениваю  создание  лиги  фарм-клубов  
КХЛ  (Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  29  марта  2016  9:51)  
Главный   тренер   "Динамо-Молодечно"   Дмитрий   Кравченко   прокомментировал  
создание  КХЛ  лиги  фарм-клубов.    
"Отношусь   к   этому   положительно.   У   тебя   расширяется   состав   игроков,  
появляется   перспектива   для   молодых   ребят.   Они   задумаются,   что   их   могут  
быстро   поменять.   Тогда   игроки,   которые   задействованы   в   основном   составе,  
спокойно   уходят   туда   и   очень   быстро   будут   возвращаться.   Мне   кажется,   что  
возрастет  конкуренция.  
Какая   польза   для   белорусского   хоккея   от   участия   в   данной   лиге?   Это  
выступление  на  более  высоком  уровне.  Я  думаю,  если  это  будут  чисто  фарм-
клубы,   значит,   там   будет,   наверное,   больше  молодежи,   как   российской,   так   и  
иностранной.  Это  повысит  уровень  хоккея",  -  цитирует  тренера  hcdinamo.by.    

http://belarushockey.com/khl/news_list/news181879/  

К  заголовкам  сообщений  
Победитель  регулярного  чемпионата  КХЛ  впервые  вышел  в  финал  Кубка  
Гагарина  (Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  7:26)  



  

Ранее   лучшим   результатом   победителя   регулярного   чемпионата   был   финал  
конференции.   Такого   результата   добивались   "Салават   Юлаев"   (2009/10),  
"Трактор"  (2011/12),  СКА  (2012/13)  и  ЦСКА  (2014/15).  В  финале  Кубка  Гагарина  -  
2016  ЦСКА  сыграет  с  победителем  пары  "Магнитка"  -  "Салават  Юлаев"  (2-1).    

http://www.championat.com/hockey/news-2419788-pobeditel-reguljarnogo-
chempionata-khl-vpervye-vyshel-v-final-kubka-gagarina.html  

Похожие  сообщения  (5):  
•   Vesti.kz,  Алматы,  29  марта  2016  

•   Ivest.kz,  Степногорск,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  29  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Роман  Ротенберг:  "В  следующем  сезоне  СКА  будет  другим"  (Спорт  
экспресс,  Москва,  30  марта  2016  6:00)  
Вице-президент   СКА   подвел   итоги   сезона   и   отметил,   что   руководство   клуба  
постарается  удержать  всех  игроков  нынешнего  состава  
-   Объективно   ЦСКА   сегодня   сильнее,   -   признал   Ротенберг   по   окончании  
проигранной   серии   с   московскими   армейцами.   -   У   нас   были   возможности  
"вернуться  в  серию",  если  бы  мы  победили  хоть  в  одном  матче.  Все  видели,  что  
команда   набирает   обороты.   Думаю,   нас   подвела   первая   игра.   Неправильно  
начали   серию.   Дальше   сложилось,   как   сложилось...   Но   мы   благодарны  
команде.  Сезон  складывался  тяжело,  но  ребята  выступили  достойно,  удивили  
общественность  своей  игрой.  И  мы  видим  в  этой  команде  будущее.  
Фундамент  у  нас  есть.  В  прошлом  году  выиграли  Кубок  Гагарина,  в  этом  дошли  
до  финала  конференции.  Есть  определенная  стабильность,  несмотря  на  то,  что  
поменяли  половину  состава.  Пришли  молодые  и  сыграли  достойно.  Они  будут  
набирать  форму  и  обороты.  В  следующем  сезоне  мы  увидим  другой  СКА.  Такие  
ребята,  как  Рыков,  Дергачев,  Бучневич,  выступали  за  молодежную  сборную  на  
чемпионатах   мира,   играли   сейчас   в  финале   конференции,   обыграли   сильных  
соперников   -   "Локомотив"   и   "Динамо".   Это   добавит   им   уверенности,   и   можно  
будет  рассчитывать  на  серьезные  результаты.  
-  Как  оцените  работу  Сергея  Зубова?  
  -  Как  очень  достойную.  
  -  Рассчитываете  на  него  в  дальнейшем?  
-   Этот   вопрос   будет   рассматривать   совет   директоров.   Сейчас   важнее   всего  
поблагодарить   ребят   за   сезон,   а   болельщиков   -   за   сумасшедшую   поддержку,  
несмотря  на  все  наши  неудачи.  Постоянно  собиралась  полная  арена.  
  Мы  самая  посещаемая  команда  в  России,  одна  из  самых  посещаемых  команд  
в  Европе.  О  чем  еще  можно  говорить?  
-  Согласны  с  тем,  что  СКА  не  хватило  лидеров?  
-   У   нас   появились   новые   лидеры.   Они   здорово   проявили   себя   против  
"Локомотива"  и   "Динамо".  Но  справиться  с  ЦСКА  им  было  тяжело,  не  хватило  
сил.   Это   физически   крепкий   соперник,   хорошо   играет   в   обороне.   Пока   мы  
объективно  не  готовы  противостоять  ему.  
-  Длина  скамейки  стала  решающим  фактором?  
-  У  нас  серьезная  скамейка  -  тридцать  игроков.  Но  наш  подход  к  игре  немного  
отличается   от   ЦСКА   -   мы   не   ротируем   состав.   Но   за   последнее   время   мы  
сменили  полкоманды,  а  ЦСКА  гораздо  меньше.  
-  Манера  игры  ЦСКА  может  быть  спроецирована  на  игру  сборной?  



  

-   Подобная   система   строится   в   клубе.   Надо   смотреть   глубже.   Манера   игры  
ЦСКА  весьма  похожа  на  ту,  в  какую  "Динамо"  играло  при  Знарке.  Может  быть,  
она  несколько  прямолинейна,  зато  приносит  результат.  
-  Патрик  Торесен  будет  играть  против  сборной  России  на  чемпионате  мира?  
-   Сборной   Норвегии   я   не   занимаюсь.   Но   если   вы   про   СКА,   то   вопрос   с   его  
возвращением   обсуждается.   Знаю,   что   он   хотел   вернуться   к   нам   по   ходу  
сезона,  но  нынешний  клуб  его  не  отпустил.  
-  Какова  ситуация  с  Дадоновым  и  Шипачевым?  
-  Создадим  все  условия  и  возможности,   чтобы  они  выступали  в  СКА  еще  два  
года,   до   Олимпиады-2018.   Чтобы   готовились   к   Играм   здесь,   в   России.   Это  
очень   важно.   Ведь   неизвестно,   выступят   ли   игроки   из   НХЛ   на   Олимпиаде.  
Поэтому  мы  рассчитываем,  что  эти  ребята  останутся.  
  -  А  Коскинен?  
  -  Постараемся  удержать  всех  игроков  из  нынешнего  состава.  
СКА   в   регулярном   чемпионате   показал   свой   худший   результат   с   момента  
образования   КХЛ   -   никогда   прежде   процент   набранных   очков   (55,56%)   у  
петербуржцев   не   был   столь   низок.   Десятое   место   по   итогам   регулярного  
чемпионата   опять-таки   стало   рекордно   низким   для   питерских   армейцев.  
Несмотря  на  это,  хоккеисты  СКА  показали  достойный  результат  в  плей-офф,  в  
третий  раз  в  своей  истории  остановившись  в  финале  конференции.    

К  заголовкам  сообщений  
Фетисов:  Зубов  может  сломаться,  а  может  пойти  дальше  (Чемпионат.com    
,  Москва,  29  марта  2016  15:17)  
Член   совета   директоров   КХЛ   Вячеслав   Фетисов   прокомментировал   выход  
ЦСКА  в  финал  розыгрыша  Кубка  Гагарина.  
"Никто  не  ожидал,  что  СКА  проиграет  в  четырех  матчах.  Странно,  что  команда  
забросила  мизерное  количество  шайб,  имея  в  составе  сильных  исполнителей.  
Нужно   лучше   готовиться   и   иметь   в   серии   против  мощного   соперника   не   один  
вариант  игры.  У  СКА,  возможно,  не  было  вообще  ни  одного.  
Поражение  под  ноль  -  серьезный  удар.  Но  нужно  учитывать,  что  для  Зубова  это  
был   первый   опыт   самостоятельной   работы,   тем   более   он   стал   главным  
тренером   по   ходу   сезона.   К   тому   же   СКА   лихорадило   на   протяжении   всего  
чемпионата.  Главное  -  какие  выводы  сделает  из  поражения  Сергей.  Сейчас  он  
в   положении,   схожем   с   состоянием   Квартальнова   годичной   давности   -   может  
сломаться,   а   может   пойти   дальше.   Посмотрим,   как   сложится",   -   цитирует  
Фетисова  "Спортфакт".    

http://www.championat.com/hockey/news-2420210-fetisov-zubov-mozhet-slomatsja-
a-mozhet-pojti-dalshe.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  29  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Фетисов:   "Если   Радулов   хочет   расти,   есть   смысл   ехать   в   НХЛ"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  29  марта  2016  15:12)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Вячестлав   Фетисов   поделился   мнением   о  
возможном  продолжении  карьеры  лидера  ЦСКА  Александра  Радулова.  



  

"Нужно  ли  Радулову  уезжать  в  НХЛ  или  стоит  продлить  контракт  с  армейским  
клубом?  Все  зависит  от  него.  Мне  кажется,  если  он  хочет  расти,  то  есть  смысл  
ехать   в   НХЛ.   Ну   а   какое   решение   примет   Александр,   посмотрим",   -   сказал  
Фетисов  в  интервью  "Спортфакту".    

http://www.sportfakt.ru/hockey/34654/  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  судейство  
"Ныряльщики"   и   болтуны.   Как   судейство   КХЛ   может   помешать   сборной  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  16:36)  
Мы  обсудили  со  скаутом  сборной  России  Сергеем  Федотовым,  как  судейство  в  
КХЛ  и  "рыбки"  игроков  могут  отразиться  на  национальной  команде.    
Судейство   в   нынешнем   розыгрыше   Кубка   Гагарина   становится   темой   номер  
один,   затмевая   все  остальные   события.  Спорные  решения  обсуждают  игроки,  
тренеры   и   руководители.   Однако   судейские   традиции,   сложившиеся   в   КХЛ,  
могут  отразиться  и  на  выступлении  сборной  России.  В  преддверии  домашнего  
чемпионата   мира   мы   обсудили   эту   тему   со   скаутом   национальной   команды  
Сергеем  Федотовым.    
Плей-офф  судейских  скандалов  
Как   определить,   что   судейская   тема   стала   настолько   всепоглощающей,   что  
затмила   сам   хоккей?   Когда   Андрей   Разин   весь   сезон   через   матч   взывал   к  
арбитрам  и  Владимиру  Плющеву,  это  уже  никого  не  удивляло.  Когда  Дмитрий  
Квартальнов  выражает  недовольство  судейством  -  к  этому  тоже  относишься  с  
пониманием.  В  ЦСКА  все  первые  лица,  от   генерального  директора  и   главного  
менеджера  до  главного  тренера,  систематически  критикуют  судей,  пытаясь  что-
то  изменить  в  нашем  хоккее.  Но  когда  привычно  тактичный  и  сдержанный  Игорь  
Захаркин   кипит   при   виде   людей   в   черно-белых   одеждах,   это   поистине  
тревожный   сигнал.   Тренера   с   европейским   менталитетом   довели   в   финале  
конференции  с   "Магниткой".  Да  так,  что  на  пресс-конференции  он  заговорил  о  
вмешательстве  третьих  лиц  после  чего  не  мог  успокоиться  и  в  подтрибунке.  Его  
коллеги,  заговорившие  о  судейской  проблеме  чуть  раньше,  попросту  отчаялись  
бороться  с  ветряными  мельницами.  Андрей  Скабелка  разводил  руками,  уверяя,  
что  его  критика  уже  ничего  не  изменит,  а  Петерис  Скудра  и  вовсе  заявил,  что  
его  буквально  тошнит  от  судейской  темы.    
Мнение  Федотова:  Я  не  считаю,  что  судейство  в  этом  плей-офф  отличается  в  
худшую  сторону  от   того,   что  было  в   прошлом   году.  Просто   каждую  весну,   как  
правило,   тема   судейства   выходит   на   первый  план.  Полагаю,   что   эти   вещи  во  
многом  ментальные,  связанные  с  русским  характером.  На  каждой  второй  пресс-
конференции   тренеры   касаются   темы   судейства.   Мне   кажется,   они   с   этим  
несколько   перебарщивают.   Потому   что   если   посмотреть   на   опыт  
международных   соревнований,   то   руководители   не   любят,   когда   тренеры  
касаются   темы   судейства.   Положительным   примером,   на   мой   взгляд,   служит  
Валерий  Брагин.  Разве  судейство  на  последнем  молодежном  чемпионате  мира  
было  идеальным?  Да  ни  в  коем  случае!  Вспомните  последний  матч  группового  
этапа   со   словаками.   Судьи   откровенно   пытались   помочь   хозяевам   финнам  
занять  первое  место.  Когда  Брагина  спросили  о  судействе,  он  ответил:  "это  не  
мой   вопрос,   что   его   обсуждать?   Вы   все   сами   видели".   Такое   поведение   на  
международной  арене  я  считаю  абсолютно  правильным.    
Что  делать  с  "теорией  Вайсфельда"?  
Количество  судейских  скандалов  в  этом  плей-офф  побило  все  рекорды.  Споры  
о  том,  стоило  ли  фиксировать  нарушение  численного  состава  у  "Магнитки"  или  



  

нет,   несправедливо   затмили   очередной   юбилей   Сергея   Мозякина.   Судьи,  
устроившие  произвол  в  Хельсинки,  своими  руками  сделав  демона  из   главного  
тренера  "Торпедо"  хотя  он  пытался  держать  себя  в  руках  на  протяжении  всего  
сезона.  Судейство  проникло  даже  в  бессмертную  тему  взаимоотношений  Ильи  
Ковальчука   и  Сергея  Зубова.  Экс-капитан  СКА  окончательно   утратил  доверие  
после  того,  как  "Динамо"  реализовало  его  удаление  в  овертайме  второго  матча  
серии.  Удаление,  заметим,  весьма  противоречивое.  А  сколько  споров  вызывает  
неравномерное  распределение  штрафных  минут?  Конечно,   у   каждой   команды  
свой   стиль   и   свой   уровень   дисциплины,   но   нередко   серия   свистков   в   одну  
сторону   прибивают   коллектив,   заставляя   его   тратить   силы   на   бесперебойную  
игру   в   меньшинстве.   Для   этого   даже   не   обязательно   закрывать   глаза   на  
откровенную   грязь,   достаточно   лишь   не   заметить   зацеп   у   одной   команды   и  
зафиксировать  у  другой.  Последним  на  эту  тему  высказался  Игорь  Есмантович,  
который   недоумевал   двукратным   перевесом   штрафных   минут   у   ЦСКА   по  
сравнению   с   соперником.   Принцип   уравнивания   составов   стал   для   нас  
настолько  привычным,  что  мы  уже  не  замечаем  его  порочности.    
Количество   судейских   скандалов   в   этом   плей-офф   побило   все   мыслимые   и  
немыслимые   рекорды.   Споры   о   том,   стоило   ли   фиксировать   нарушение  
численного   состава   у   "Магнитки"   или   нет,   несправедливо   затмили   очередной  
юбилей  Сергея  Мозякина.    
  Мнение  Федотова:  У  нас  в  стране  много  хороших  арбитров.  Что,  иностранцы,  
которые   судили   в   КХЛ,   были   чем-то   лучше?   Главная   проблема   -   это   разная  
трактовка   одних   и   тех   же   эпизодов.   Я   думаю,   это   происходит   от   того,   что  
оказывается   огромное   давление   на   судей.   Происходит   попытка   подравнять  
шансы  команд,  что  называют  "теорией  Вайсфельда".  Если  в  одну  сторону  идет  
три   удаления   подряд   -   ждите   в   другую.   Это   очень   раздражает.   Например,   в  
третьем  матче  серии  ЦСКА   -   "Торпедо"  в  первом  периоде  было  22  штрафных  
минуты.   Свистели   все!   Сначала   -   хоккеистам   "Торпедо",   потом   -   в   обратную  
сторону.  А  все  для  чего?  Чтобы  тренеры  не  ругали,  чтобы  все  были  довольны.  
Мне   кажется,   это   не   совсем   правильно.   Когда   мы   с   Харийсом   Витолиньшем  
смотрели  матчи  НХЛ  в  рамках  североамериканской  командировки,  то  поначалу  
практически   на   каждый   второй   эпизод   он   реагировал:   "это   же   удаление!".   Но  
посмотрев   несколько   матчей   НХЛ,   Витолиньш   сказал,   что   чистая   силовая  
борьба  намного  лучше,  чем  20  штрафных  минут  за  период.  Если  пять  удалений  
одна   команда   заработала   -   она   будет   пять   раз   играть   в   меньшинстве.   И  
никакого  подравнивания!  
Обычаи  КХЛ  подставляют  сборную  
Спасением  для  темы  судейства  КХЛ  может  стать  финал  Кубка  Гагарина.  Только  
дистиллированный   хоккей   в   главной   серии   сезона   без   спорных   свистков   и  
громких   скандалов   способен  изменить  отношение   к   этому  плей-офф.  Но  если  
бы  судейский  вопрос  ограничивался  лишь  кахаэловским  рамками  -  все  было  бы  
не   так   тревожно.   Глобальность   проблемы   состоит   в   том,   что   судейство   во  
внутреннем   чемпионате   напрямую   отражается   на   выступлении   национальной  
команды.   Более   того,   воспитывается   целое   поколение   игроков,   которые   не  
допускают  и  мысли,  что  может  быть  какое-то  другое  судейство.  Как  результат  -  
искреннее   удивление   наших   хоккеистов   на   чемпионатах   мира   и   Олимпиадах,  
которое  перерастает  в  штрафные  минуты  и,  как  следствие,  большие  проблемы  
для   сборной   России.   Рассинхронизация   российского   и   мирового   хоккея   еще  
никогда   не   была   столь   заметной   даже   невооруженному   взгляду   стороннего  
зрителя.   Причем   различия   кроются   как   на   законодательном   уровне   (правила  
игры  в  хоккей  ИИХФ  и  КХЛ  несколько  отличаются),  так  и  на  уровне  трактовок.  
Скажем,   на   одном   из   чемпионатов   мира   одного   игрока   сборной   России   за  



  

другим  удаляли  за  удары  вратаря  по  ловушке.  И  только  совсем  недавно,  путем  
долгих  сопротивлений  и  возмущений,  кахаэловцев  отучили  от  столь  привычных  
грязных  зацепов.  Тактика  мелкого  фола,  процветавшая  сперва  в  Суперлиге,  а  
затем  и  в  КХЛ,  попросту  не  работала  на  международных  соревнованиях.    
Мнение   Федотова:   Игрокам   сборной   России,   особенно   из   КХЛ,   очень   сложно  
подстраиваться   под   судейство   на   международном   уровне.   Вспомните   финал  
последнего   МЧМ,   когда   Владислав   Каменев,   будучи   капитаном,   сказал   пару  
нелицеприятных   слов   арбитрам   и   его   моментально   удалили.   На  
международном   уровне   это   особенно   не   любят.   У   нас   каждый   игрок   может  
подъехать   к   судье,   навтыкать,   что-то   спросить.   Я   считаю,   что   единственный  
способ   борьбы   с   таким   поведением   -   это   жестко   давать   десятиминутные  
штрафы.    
У   нас   каждый   игрок   может   подъехать   к   судье,   навтыкать,   что-то   спросить.   Я  
считаю,   что   единственный   способ   борьбы   с   таким   поведением   -   это   жестко  
давать  десятиминутные  штрафы.    
Или   взять   Кубок   Первого   канала.   В   концовке   матча   со   шведами   удаляют  
Ковальчука,   а   Радулов,   не   будучи   капитаном,   отправился   разбираться   с  
судьями.  В  итоге  удаляют  обоих  и  мы  лишаемся  шансов  спасти  матч.  Игроки,  
которые  будут  выступать  за  сборную,  обязаны  четко  понимать,  что  не  должно  
быть   никаких   разговоров   с   судьями.   В   сборной   мы   будем   беседовать   с  
игроками   по   этому   поводу,   потому   что   из-за   недисциплинированности   наших  
ведущих  хоккеистов  мы  неудачно  выступаем  на  турнирах.  Тем  не  менее,  скажу  
простую   хоккейную   истину:   судьи   не   выигрывают  матчи,   они  могут   усложнить  
победу.   На   судейство   можно   сколько   угодно   жаловаться,   но   арбитры   не  
выигрывают  и  не  проигрывают  матчи.    
Симуляции  как  новый  бич  хоккея  в  России  
Настоящим   трендом   этого   сезона   КХЛ,   пришедшим   к   нам   из   не   менее  
популярного   вида   спорта,   стали   повальные   симуляции.   Хоккей,   всегда  
считавшийся   истинно   мужским   видом   спорта,   погряз   в   артистичных   "нырках".  
Как   говорил   наставник   "Магнитки"  Илья  Воробьев,   игроки   пытаются   подороже  
продать   каждое   свое   падение.   "Итальянский   футбол",   пытающийся   заменить  
старую-добрую  игру  с  шайбой,  поразил  КХЛ  словно  вирус.  Дошло  до  того,  что  в  
мини-досье  на  соперников,  которые  развешаны  в  раздевалках  команд,  чуть  ли  
не   главной   характеристикой   игрока   становится   то,   симулирует   он,   или   нет.  
Первыми  неприятную  тенденцию  выявили  тренеры-иностранцы.  Началось  все  с  
Майка   Кинэна.   Для   него,   как   специалиста   старой   закалки,   заставшего  
олдскульную  НХЛ,  талантливые  конвульсии  на  льду  -  дикость.  То,  что  в  нашей  
лиге   игроки   привыкли   подолгу   лежать   на   льду,   отмечал   и   Эркка   Вестерлунд.  
Это   ли   не   показатель   того,   что   нигде   в   мире   вопрос   симуляций   не   стоит   так  
остро,  как  в  России?  Пообщавшись  с  одним  из  игроков,  не  чурающихся  "рыбок",  
мы   спросили   о   главном   -   о   мотиве   таких   поступков.   Ответ   был   примерно  
следующим:  "для  победы  команды  сделаю  все,  что  угодно".  Взывать  к  совести  
хоккеистов   бессмысленно,   нужно   принимать   меры   сверху.   И   если   в   КХЛ  
арбитры,   в   лучшем   случае,   выписывают   обоюдное   удаление:   одному   -   за  
нарушение,   жертве   -   за   "рыбку",   то   иностранные   судьи   не   будут   столь  
благосклонны.    
Мнение   Федотова:   Как   мне   по   секрету   рассказывал   один   известный   арбитр,  
среди  иностранных  судей  существует  стереотип,   что  русские  игроки   -   одни  из  
главных  "ныряльщиков".  Вспомните  матч  против  сборной  Финляндии  в  финале  
молодежного   чемпионате   мира.   Тогда   судьи   не   дали   несколько   удалений,  
потому  что  посчитали,  что  наши  игроки  "ныряют".  Проблема  симуляций  есть  и  в  
НХЛ.  И  там  нашли,  на  мой  взгляд,  очень  действенный  способ  -  бить  по  карману  



  

игрока.  Специальная  комиссия  рассматривает  эпизоды  с   "нырками".  У  игроков  
есть  своя  кредитная  история.  Первая  симуляция  -  человек  платит  одну  сумму,  
вторая   -   штраф   существенно   увеличивается.   Они   очень   внимательно  
отсматривают   такие   вещи.   Абсолютно   такая   же   практика   принята   и   в   НБА.   Я  
думаю,  нечто  подобное  можно  воспроизвести  и  в  нашем  хоккее.    
Силовой  хоккей  не  поощряется  
Еще   одна   насущная   проблема   -   отношение   к   силовой   борьбе   в   российском  
хоккее.   Правда,   этой   теме   не   год,   и   не   два.   Еще   когда   Дарюс   Каспарайтис  
приезжал  в  КХЛ  на  закате  своей  карьеры,  он  искренее  поражался,  как  в  нашей  
лиге  трактуют  привычные  для  него  силовые  приемы.  Неслучайно  в  преддверии  
Кубка   мира   мы   рассматриваем   Алексея   Емелина   как   практически  
безальтернативного  кандидата  на  роль  силового  защитника.  В  России  попросту  
нет  условий  для  взращивания  игроков   такого  формата.  В  этой  связи  решение  
Никиты   Трямкина   отправиться   в   НХЛ   выглядит   естественным   и   единственно  
верным.  "Русский  Хара"  с  первых  же  матчей  за  "Ванкувер"  нацелился  на  то,  что  
ему  необходимо  проводить  по  пять-шесть  силовых  приемов  за  игру.  Выступая  
за  "Автомобилист",  он  не  мог  рассчитывать  на  такие  показатели  без  риска  быть  
удаленным   за   чисто   проведенный   хит.   Однако   предвзятое   отношение   к  
любителям  жесткой  борьбы  по  правилам,  которое  сложилось  у  наших  арбитров,  
это   полбеды.   На   международной   арене   наши   хоккеисты   демонстрируют  
банальное   неумение   грамотно   провести   силовой   прием.   Наиболее   ярким  
примером   служит   трехматчевая   дисквалификация   Вадима   Шипачева   на  
чемпионате  мира  в  Минске,   где  он   ударил  в   голову  финна  Пекку  Йормакку.  В  
России   не   воспитывается   культура   силовой   борьбы,   в   чем   виноваты   как  
детские  тренеры,  так  и  судьи,  задающие  определенную  планку  жесткости.    
Среди  иностранных  судей  существует  стереотип,  что  русские  игроки  -  одни  из  
главных  "ныряльщиков".  Вспомните  матч  против  сборной  Финляндии  в  финале  
чемпионате   мира.   Тогда   судьи   не   дали   несколько   удалений,   потому   что  
посчитали,  что  наши  игроки  "ныряют".    
  Мнение   Федотова:   В   НХЛ   судьи   задают   более   высокий   уровень   борьбы,  
понимают,  что  это  хоккей,  не  свистят  все  подряд.  Другое  дело   -  безопасность  
игрока.  Свистят  все,  что  связано  с  клюшкой,  поднятой  выше  плеча.  Игра  высоко  
поднятой   клюшкой,   удар   в   область   головы,   откровенная   грубость,   толчок   на  
борт  -  фиксируется  жестко.  Все  остальное,  что  у  нас  трактуется  как  атака  игрока  
не  владеющего  шайбой,  в  НХЛ  не  свистят,  а  дают  играть.  Между  тем,  где  идет  
силовая  борьба,  а  где  -  откровенная  грубость,  существует  очень  тонкая  грань.  
Сейчас  активно  обсуждалась  тема  удара  коленом  в  голову  Вадиму  Шипачеву  со  
стороны   Джеффа   Плэтта.   На   самом   деле,   подобных   случаев   в   НХЛ   было  
предостаточно,  и  все  они  очень  жестко  карались.  Потому  что  сейчас  приоритет  
-   безопасность   игрока.   Сыграв   примерно   в   таком   же   стиле   против   Брэда  
Маршанда,  Джеймс  Нил  получил  еще  более  длительную  дисквалификацию.  Да,  
в   НХЛ   позволяют   больше   играть   в   тело,   но   как   только   вопрос   касается  
безопасности  -  можно  получить  очень  длительную  дисквалификацию.    
Почему  судейство  КХЛ  может  помешать  сборной  России?  

http://www.championat.com/hockey/article-244214-nyrjalschiki-i-boltuny-kak-
sudejstvo-khl-mozhet-pomeshat-sbornoj.html  

К  заголовкам  сообщений  
Губернаторов:  на  льду  судья  должен  принципиально  выдерживать  свою  
позицию  (Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  14:43)  



  

Знаменитый  судья,  инспектор  матчей  КХЛ  Виктор  Губернаторов  оценил  уровень  
судейства  в  КХЛ.  
"Чемпионат  КХЛ  очень  сильный  и  очень  интересный.  Много  хорошей  контактной  
борьбы.   Что   касается   судей,   то   всех   этих   ребят   я   знаю   очень   давно.  Многие  
приезжали   в   свое   время   к   нам   в  Рязань   на   ежегодный   предсезонный   турнир.  
Костя   Оленин,   Леша   Раводин,   Леша   Анисимов.   С   большим   удовольствием  
ездят.   Так   вот,   возвращаясь   к   чемпионату   и   судейству.   У   нас   очень   хорошие  
ребята   работают,   и   в   последнее   время   они   здорово   выросли,   прибавили   в  
мастерстве.  Работают  объективно  и  честно,  со  знанием  дела.  И  это  радует.  
Критика?   Наверное,   это   происходит   от   того,   что   люди   не   разбираются   в  
тонкостях   хоккея.   Понятно,   что   менеджеры,   руководители   клубов   вкладывают  
большие  деньги.  Все  стремятся  быть  первыми.  Но  чемпионом  может  стать  кто-
то   один.   Поэтому   начинаются   разговоры:   "Почему   здесь   дали   нарушение,   а  
здесь  -  нет",  и  прочее...  Я  хорошо  знаю  цену  ошибок,  потому  что  был  и  игроком,  
и  судьей.  Без  них  не  обойтись,  это  же  живой  организм.  Но  я  также  знаю  главное  
-  у  наших  судей  нет  предвзятости.  Давление  на  них  оказывается  колоссальное,  
поэтому  в  плей-офф  остались  самые  стойкие  и  самые  компетентные.  Но  могу  
сказать,   что   и   те,   кто   не   вошел   в   число   судей,   обслуживающих   матчи   Кубка  
Гагарина,  готовы  работать  на  высоком  уровне.  
Споров   стало   действительно   больше.  Чем   выше   статус   игрока   -   тем   чаще   он  
пытается   поговорить   с   судьей.   Но   вот  Фетисов.   Уж   на   что   был   авторитетный  
игрок,   капитан   сборной.   И   то   подъезжал   к   судьям   только   тогда,   когда  
разрешали.  А   сегодня  по  любому  поводу  вступают  в  полемику.  Это  не   красит  
игроков.  Тренеры  тоже  спорят.  Не  говорю,  что  в  мое  время  такого  не  было.  Я  
трижды   штрафовал   безмерно   мною   уважаемого   Виктора   Тихонова.   За  
вмешательство   в   действия   арбитра.   Потом   мы   общались,   вспоминали   эти  
случаи,   и   каждый   остался   при   своем   мнении.   Но   на   льду   судья   должен  
принципиально   выдерживать   свою   позицию.   И   не   проглатывать   оскорбления.  
Наказывать,   невзирая   на   титулы   и   звания.   Если   судья   не   прав,   с   ним  
разберутся.   В   первую   очередь   инспектор   матча.   И   потом,   сейчас   хорошее  
техническое   оснащение   игр.   Любой   шаг   судьи   можно   рассмотреть   под  
микроскопом  и  вынести  верное  решение.  Что  и  делает  департамент  судейства.  
Расстраивает   и   то,   что   больше   сейчас   стало   симуляции.   Да,   хоккей   -  
травмоопасный  вид  спорта.  Но  ребята,  вы  же  не  в  шахматы  играете.  Я  сам  был  
игроком,   знаю,   что   такое   травмы.   Но   корчиться   и   выпрашивать   фол...   Когда  
после   того,   как   игрок   получил   большой   штраф,   якобы   травмированный   им  
выходит  в  следующей  смене  -  это  не  красит  хоккеиста.  И  судья  тоже  попадает  в  
неприятную  ситуацию,  чувствует,  что,  возможно,  ошибся.    

http://www.championat.com/hockey/news-2420168-gubernatorov-na-ldu-sudja-
dolzhen-principialno-vyderzhivat-svoju-poziciju.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  
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Федерация  хоккея  России  
  
ФХР  нужно  будет  крепко  подумать,  если  Знарок  решит  работать  и  в  клубе  
-  А.  Ротенберг  (Р-Спорт,  Москва,  29  марта  2016  16:06)  



  

Федерации   хоккея   России   (ФХР)   нужно   будет   крепко   подумать,   если   главный  
тренер  сборной  России  Олег  Знарок  решит  вернуться  к  клубной  работе,  заявил  
агентству  "Р-Спорт"  председатель  правления  ФХР  Аркадий  Ротенберг.  
Знарок   в   феврале   заявил,   что   иногда   ощущает   нехватку   клубной   работы,   но  
обсуждать   неоднократно   проходившую   в   российских   СМИ   информацию   о  
работе  в  СКА  (Санкт-Петербург)  не  готов.  Президент  СКА  Геннадий  Тимченко  в  
понедельник   заявил,   что   решение   по   главному   тренеру   команды   на   сезон-
2016/17  будет  принято  после  проведения  анализа  завершившегося  сезона.  
"Пока   не   предвидится   ни   того,   что   Знарок   возглавит   СКА,   ни   того,   что   он   в  
принципе   вернется   к   работе   в   клубе,   мы   об   этом   не   говорили.   Еще   ведь   до  
меня   было   принято   решение,   что   главный   тренер   сборной   должен   быть  
освобожденным.  Прежде  всего,  это  должно  быть  решение  Знарка  -  если  он  об  
этом  скажет,  правление  рассмотрит  вопрос.  Но  здесь  будет  нужно  очень  крепко  
подумать",  -  сказал  Ротенберг.  
Знарок  возглавил  сборную  в  2014  году,  оставив  работу  в  московском  "Динамо".  
"Если   помните,   я   был  первым,   кто   говорил,   что   тренер   всегда  должен  быть   в  
работе,   ежедневно   чувствовать   этот   нерв.   Но   сейчас   мы   так   сверстали  
календарь,  что  у  сборной  много  соревнований,  поэтому  большой  вопрос,  нужно  
ли  это.  Ведь  существует  риск,  что  совмещение  не  пойдет  на  пользу  ни  сборной,  
ни  клубу",  -  добавил  Ротенберг.    

http://rsport.ru/hockey/20160329/908683750.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Третьяк:   "В   гостях   у   СКА   Сорокин   был   хладнокровен   -   как   и   положено  
вратарю  сборной"  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  29  марта  2016  19:39)  
Президент   ФХР   и   13-кратный   чемпион   СССР   в   составе   ЦСКА   Владислав  
Третьяк   -   об   историческом   успехе   армейского   клуба,   пробившегося   в   финал  
Кубка  Гагарина.  
  -  Очень  рад  успехам  своего  родного  клуба.  Давненько  ЦСКА  не  был  в  финале.  
Вдумайтесь:  целое  поколение  хоккеистов  приходило  в  большой  спорт,  играло,  
заканчивало  карьеру  -  и  не  видело  ни  одного  армейского  чемпионства!  За  всю  
постсоветскую  историю  в  финал  плей-офф  выходила   только   одна  московская  
команда.  "Динамо".  
А  теперь  настала  очередь  ЦСКА.  Команда  заслужила  свой  успех.  Я  смотрел  все  
матчи   финала   "Запада"   -   и   наслаждался   хоккеем.   Невские   армейцы   очень  
старались,   но   армейцы   столичные   были   явно   сильнее.  Мой   родной   клуб   сам  
заработал  свое  счастье.  Дисциплина,  самоотдача,  трудолюбие  и  характер.  Вот  
и  весь  секрет  ледовых  побед  первого  финалиста  плей-офф-2015.  
В  команде  Квартальнова  решить  судьбу  матча  может  чуть  ли  не  любой  игрок.  
Этим   она   похожа   на   советский   ЦСКА.   Никогда   не   знаешь,   от   кого   исходит  
главная   опасность.   Есть   расхожий   штамп:   "в   плей-офф   все   решают   третьи-
четвертые  звенья".  Так  у  армейцев,  если  смотреть  на  их  хоккей,  нет  ни  первых,  
ни  четвертых.  Все  одинаково  трудолюбивы  и  опасны.  
Говоря  о  такой  монолитной  команде,  даже  выделять  кого-то  не  хочется.  Разве  
что  Сорокина  похвалю  особо.  Все-таки  я  как  бывший  вратарь  неравнодушен  к  
коллегам   по   амплуа.   Илья   молодец.   Первый   год   играет   в   основе   на   таком  



  

серьезном   уровне   -   и   не   пропускает   почти   девять   периодов!   Хладнокровие  
уровня  сборной  России.  
  -  В  ЦСКА  появился  голкипер-наследник  великого  Третьяка?  
  -  Давайте  не  будем  разбрасываться  громкими  эпитетами.  Пусть  о  наследниках  
говорят  другие  (улыбается).  Тем  более  что  впереди  у  армейцев  главная  серия  
сезона.  
  -  Хоть  кто-то  из  восточных  команд  сможет  составить  конкуренцию  Радулову  и  
Ко?  
  -   Легко   моему   родному   клубу   точно   не   будет.   Но   все   в   их   руках   и   крюках.  
Клюшечных   (улыбается).   Мастерства,   обученности   и   кадрового   ресурса   у  
команды  хватает.  Если  ЦСКА  будет  играть  в  финале  так  же,  как  на  предыдущих  
стадиях  плей-офф,  мечта  имени  Гагарина  сбудется  обязательно.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/34758/  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
МХЛ.   Определились   все   полуфиналисты   Кубка   Харламова   (Sports.ru,  
Москва,  29  марта  2016  20:24)  
Завершился   последний   матч   четвертьфинальной   серии   плей-офф   между  
нижегородской  "Чайкой"  и  астанинскими  "Снежными  Барсами"  (6:1,  счет  в  серии  
3-2),  после  которого  стали  известны  все  участники  полуфиналов.    
Итак,  в  ½  финала  Кубка  Харламова  встречаются:    
"Локо"  (Ярославль)  -  "Сибирские  Снайперы"  (Новосибирск),    
"Динамо"  (Санкт-Петербург)  -  "Чайка"  (Нижний  Новгород).    
Сроки  матчей  -  2-3,  6-7,  10  апреля.  Первый,  второй,  и  при  необходимости  пятый  
матчи  состоятся  в  Ярославле  и  Санкт-Петербурге.    
Напомним,   что   нижегородская   "Чайка"   является   действующим   обладателем  
Кубка  Харламова.    

http://www.sports.ru/hockey/1038588955.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

Женская  хоккейная  Лига  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор  дня:  СКА  и  так  высоко  прыгнул   (Спорт  экспресс   (sport-express.ru),  
Москва,  29  марта  2016  10:00)  
СКА   закончил   чемпионат   в   шаге   от   финала,   проиграв   в   четырех   матчах,  
будущее  клуба  будет  определять  совет  директоров.  Главный  тренер  "Ак  Барса"  
Зинэтула  Билялетдинов  не  собирается  менять  место  работы.    
Может  быть,  выскажу  непопулярное  мнение,  но  СКА  показал  очень  приличный  
результат,  учитывая  то,  с  чем  ему  пришлось  столкнуться  в  этом  сезоне.  Летом  
в  клубе  произошла  смена  управления,  и  мы  до  сих  пор  до  конца  не  понимаем,  



  

что   именно   произошло.   Все   это   отразилось   на   команде.   Вместо   Вячеслава  
Быкова   и   Игоря   Захаркина   пришел   Андрей   Назаров,   который   не   придумал  
ничего  лучше,  чем  подраться  с  доктором.  Когда  его  убрали,  пришлось  ставить  
Сергея  Зубова,  у  которого  другая  крайность  -  он  постоянно  молчит.  Но  при  этом  
питерцы   сумели   пройти   "Локомотив"   с   "Динамо",   остановившись   лишь   на  
команде,  у  которой  почти  нет  слабых  мест.  ЦСКА  меняет  по  восемь  игроков  от  
матча   к   матчу,   лишается   игрока   первого   звена,   но   не   замечает   проблем.  
Единственное,  что  придумал  Зубов  на  последнюю  игру  -  поменял  Никиту  Гусева  
на  Павла  Бучневича.  
Казанские  выводы    
Главный   тренер   "Ак   Барса"   Зинэтула   Билялетдинов   встретился   с  
журналистами,   которые   почему-то   слушали,   но   не   задавали   вопросов   и  
признался,   что   никуда   не   собирается   уходить.   В   качестве   аргумента,   почему  
сезон  нельзя  считать  провальным,  он  привел  факт,  что  их  соперник  по  первому  
раунду  "бьется  за  место  в  финале".  Звучит  солидно.  В  принципе,  все  участники  
плей-офф   бьются   за   место   в   финале.   Были   приведены   и   другие   причины.  
Например,   у   Михаила   Варнакова   "практически   не   было   плеча",   но   и   это   не  
выглядит   веским   доводов,   так   как   о   проблемах   нападающего   знали   с   самого  
начала,   но   ничего   не   сделали.   Оказывается,   Билялетдинов   "сознательно"  
отпустил   Зията   Пайгина   в   "Сочи",   где   хоккеист   дорос   до   сборной   России.   В  
Казани   у   него   не   шло.   Даже   не   знаю,   как   это   комментировать.   Кажется,  
проблемы  клуба  останутся  прежними.  
Новая  сборная    
Олег   Знарок   вызвал   на   сбор   25   игроков,   и   эта   команда   уже   немного   более  
близка  к  тому  составу,  который  сыграет  на  чемпионате  мира.  Человека  два-три  
реально  могут  претендовать  на  эти  места.  Пока  команде  предстоит  два  матча  
Еврочелленджа  против  норвежцев,  и  все  хоккеисты  прекрасно  понимают,  что  их  
будут   оценивать   очень   скрупулезно.   Смотреть   будут   не   на   индивидуальное  
мастерство,   а   на   умение   выполнять   установку   и   дисциплину.   С   последним   в  
сборной   России   была   проблема   на   Кубке   Первого   канала,   и   Знарок   сделал  
серьезные   выводы.   Главное,   что   в   сборной   отошли   от   концепции,   где  
безоговорочно   доверяли   тем,   кто   выиграл   чемпионат   мира   в   Минске.   Все  
начинается   сначала.   В   этой   команде   очень   интересно   посмотреть   на  
Владимира   Ткачева,   который   впечатлил   в   Казани,   а   также   проследить,   кто   в  
итоге  поедет  на  мировое  первенство.  
ТРИ  ЗВЕЗДЫ    
Илья  СОРОКИН,  ЦСКА    
36  отраженных  бросков  и  победа  в  серии,   где  голкипер  был  очень  надежен.  В  
последней   встрече   выдержал   напор   гостей,   совсем   не   нервничал,   а   бросок  
Антона  Белова  был  слишком  точным,  чтобы  у  вратаря  были  шансы.  
Сергей  АНДРОНОВ,  ЦСКА    
Именно   потому   в   ЦСКА   спокойно   отнеслись   к   дисквалификации   Джеффа  
Плэтта,   что   в   этой   команде   может   забить   любой.   Андронов   отобрал  шайбу   у  
Коскиранты  и  взял  на  себя  ответственность.  
Никита  ЗАЙЦЕВ,  ЦСКА    
Защитник   не   слишком   удачно   сыграв   в   регулярном   чемпионате,   плей-офф  
проводит   на   высочайшем   уровне.   Результативная   передача,   показатель  
полезности   "плюс   1".   Оставшись   без   Дениса   Денисова,   Зайцев   совсем   не  
стушевался.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/982744/  

К  заголовкам  сообщений  



  

Анатолий  Бардин:  "У  Ягра  до  сих  пор  все  по  расписанию,  поэтому  он  так  
долго  и  играет"  (Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  10:01)  
Генеральный   менеджер   "Авангарда"   Анатолий   Бардин   считает,   что   секрет  
хоккейного   долголетия   Яромира   Ягра   в   дисциплине.   Чешский   форвард   во  
время   локаута   в   НХЛ   в   сезоне-2004/05,   а   также   с   2008   по   2011   год   играл   за  
омскую  команду.    
-  Вся  жизнь  этого  человека  посвящена  хоккею,  поэтому  он  до  сих  пор  играет,  -  
цитирует   пресс-служба   НХЛ   Бардина.   -   Он   постоянно   находился   в   тонусе,  
соблюдал   дисциплину.   Сон,   питание   -   у   него   до   сих   пор   все   четко   и   по  
расписанию,  поэтому  он  так  долго  и  играет.    
Что   касается   тренировок,   то   бывало,   что   он   надевал   20-килограммовый  пояс,  
присоединял   к   конькам   специальные   нашлепки,   которых   не   было   видно   и  
потом,   когда  все  еле  двигались,   носился  в  матчах,   как  монстр.  По-другому  не  
скажешь.  А  иногда  Яромир  занимался  в  районе  полуночи,  но  это  потому,  что  он  
готовился   к   чемпионату   мира   и   ориентировал   себя   на   европейское   время.  
Смотря  на  Ягра,  все  поняли,  что  для  того,  чтобы  стать  великим,  одного  таланта  
мало.   Вершин   достигают   только   те,   кто   изо   дня   в   день   отдается   делу   без  
остатка.    
Он   был   большим   любителем   азартных   игр.   Но   в   какой-то   момент   понял,   что  
стал  там  уставать  и  что  это  мешает  хоккею.  И  перестал  посещать  казино.  Это  
великий   хоккеист   и   очень   порядочный   человек.   Один   из   немногих   игроков,  
которому  не  нужны  привилегии,  квартиры,  машины.  Ему  нужен  только  хоккей.    

http://www.sports.ru/hockey/1038571254.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Р.  Ротенберг:  считаю,  что  Шипачев  и  Дадонов  до  Олимпиады  остаются  в  
СКА  (Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  9:00)  
Вице-президент  ХК  СКА  Роман  Ротенберг  считает,  что  возможности  позволяют  
оставить   форвардов   Вадима  Шипачева   и   Евгения   Дадонова   в   клубе   до   2018  
года.  
"У  нас  довольно  серьезная  длина   "скамейки".  30  игроков  мы  не  ротируем,  это  
разные  подходы,  разные  системы.  Если  сравнивать  команды,  мы  поменяли  50  
процентов  состава,  и  подходы  отличаются.  Никто  не  рассчитывал  увидеть  СКА  
в   финале   конференции.   Заслуга   игроков,   тренерского   штаба,   команды,   что  
показываем   стабильность.   Сейчас   все   мысли   о   сборной   -   в   СКА   очень   много  
игроков.   Может   быть,   это   даст   им   время   подготовиться   к   чемпионату   мира  
более   достойно,   пауза   даст   возможность   восстановиться.   Нужно   искать  
позитив.    
Постараемся   максимально   сохранить   команду,   которая   сейчас.   Очень  
рассчитываем   сохранить   молодых   ребят.   В   этом   плей-офф   они   показали,  
насколько   сплоченно   могут   играть,   насколько   сильный   коллектив.   Но   мы   не  
были  готовы  побеждать  ЦСКА  в  этом  сезоне.  
Шипачев   и   Дадонов?   Считаю,   они   остаются   до   Олимпиады   в   СКА.   Есть   все  
возможности,  чтобы  они  еще  два  года  играли  за  СКА,  в  том  числе  готовились  к  
Олимпиаде   в   России.   Это   очень   важно   для   сборной   России,   чтобы   они  
остались   и   готовились.   Мы   не   знаем,   приедут   ли   вообще   игроки   из   НХЛ   на  
Олимпиаду,   а   для   каждого   спортсмена   Олимпийские   игры   -   это   очень  



  

серьезно",   -   передает   слова   Ротенберга   корреспондент   "Чемпионата"   Анна  
Овчинникова.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419832-r-rotenberg-schitaju-chto-
shipachjov-i-dadonov-do-olimpiady-ostajutsja-v-ska.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Зинэтула  Билялетдинов:  "Чибисов  и  Иванов?  Кого  смогли,  того  и  взяли"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  29  марта  2016  15:13)  
Главный  тренер  "Ак  Барса"  Зинэтула  Билялетдинов  на  встрече  с  журналистами  
прокомментировал  приобретение  Андрея  Чибисова  и  Андрея  Иванова,  а  также  
неубедительную  игру  в  минувшем  сезоне  Игоря  Мирнова.  
-  Вы  знаете  Игоря  Мирнова  с  юных  лет.  Почему  ему  не  удалось  раскрыться  в  
"Ак  Барсе"?  
-  Мне  сложно  объяснить.  Концовку  этого  сезона  он  провел  неплохо,  а  в  начале  
чемпионата  у  него  была  травма.  В  целом  он  не  сыграл  так,   как  мог,  а  к  плей-
офф  не  мог  подойти  в  той  форме,  которая  бы  нас  устраивала.  
-   Не   получилось   также   у   Андрея   Чибисова   и   Андрея   Иванова.   В   чем   их  
ценность  для  вас?  
-  Что  вы  берете  Чибисова...  Мы  взяли  мальчика  из  Высшей  хоккейной  лиги,  он  в  
"Югре"   уже   не   играл   в   тот   момент.   Нам   нужен   был   игрок,   травм   было   очень  
много.   Просто   никого   не   было.   Появилась   возможность   взять   этого   парня,  
других  вариантов  не  было.  
А  Иванов...  Кого  мы  еще  могли  взять  тогда?  Больше  не  было  никого.  Не  будь  
того  же  Иванова,  в  период  травм  у  меня  бы  играть  было  некому.  Вот  говорят,  
кого  взяли,  кого  взяли...  Кого  смогли,  того  и  взяли,  я  прямо  говорю,  -  цитирует  
слова  Билялетдинова  агентство  "Р-Спорт".    

http://sportbo.ru/news/154878/  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Звено   Шипачева   провалилось,   СКА   нельзя   проигрывать   безвольно"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  14:31)  
Петров,   Пашков   и   Юдин   -   о   победе   ЦСКА,   неудаче   СКА,   провале   звена  
Шипачева,  отсутствии  Ковальчука  и  силах  Радулова  на  финал  Кубка  Гагарина.    
Финальная   серия   плей-офф   Кубка   Гагарина   на   Западе   между   ЦСКА   и   СКА  
достаточно  неожиданно  закончилась  в  четырех  матчах.  Московские  "армейцы"  
взяли  убедительный  реванш  за  обиднейшее  поражение  в  прошлом  году  на  этой  
же   стадии,   впервые   в   истории   выйдя   в   финал   турнира.   Впереди   команду  
Дмитрия  Квартальнова  ждет  сражение  с  лучшей  командой  Востока,  "Магниткой"  
или   "Салаватом   Юлаевым".   Серия   на   Востоке   пока   в   самом   разгаре.   Итоги  
западного   противостояния   подвели   двукратный   олимпийский   чемпион  
Владимир   Петров   олимпийский   чемпион   Александр   Пашков   и   в   прошлом  
известный  защитник,  а  ныне  хоккейный  эксперт  Александр  Юдин.  
"Дождемся  финала.  Может,  увидим,  что  Радулов  способен  играть  сильнее"  
Владимир   Петров   не   понимает,   почему   нападающему   Джеффу   Плэтту   дали  
именно  четыре  матча  дисквалификации,  а  также  не  исключает,  что  в  решающих  
матчах  нападающий  Александр  Радулов  сыграет  сильнее.  



  

  -   Серия   между   ЦСКА   и   СКА   получилась   тяжелой.   У   нас   и   с   "Торпедо"   было  
сложное  противостояние.  Мужицкое,  назовем  его  так.  И  со  "Слованом",  кстати,  
ничего   легкого   не   было.   И   вот   теперь   битва   с   Питером.   В   таких   сериях  
закаляется   характер   команды   и   воспитывается   характер   победителей.  
Судейские  скандалы  и  разговоры  на  тему  судей?  Так  эти  разговоры  не  только  
ходили,  они  имели  место  быть.  Вот,  к  примеру,  нападающего  Джеффа  Плэтта  
на  четыре  игры  дисквалифицировали.  Почему  на  четыре,  а  не  на  десять,  не  на  
две,  не  на  одну?    
В   совокупности   все   эти   мелочи   неприятны.   Но   есть   и   определенный   плюс.  
Такие   вещи   закаляют   команду,   заставляют   ее   биться   с   удвоенной   энергией.  
ЦСКА  был  совершенно  другим,  нежели  в  прошлом  году.  Приберег  ли  Александр  
Радулов   силы  до  финала   Кубка   Гагарина?  Давайте   подождем,  может   быть,   и  
увидим,  что  он  способен  играть  сильнее,  -  заявил  Петров.  
"Звено  Шипачева  провалило  большинство,  в  серии  с  "Динамо"  было  иначе"  
Александр  Пашков  считает,  что  тройка  Шипачева  не  сыграла  должным  образом  
в   большинстве,   а   лучшими   хоккеистами,   по   мнению   эксперта,   стали  форвард  
москвичей  Иван  Телегин  и  вратарь  Илья  Сорокин.    
  -  Я  не  считаю,  что  серия  со  СКА  сложилась  для  ЦСКА  легко.  В  первом  матче  
москвичи  имели  преимущество,  и  счет  его  отразил,  а  в  остальном  борьба  была  
примерно   равной.   СКА   сумел   перестроиться,   добавил   в   силовой   борьбе.   И   в  
какой-то  степени  это  уравняло  шансы.  Тем  более  что  ЦСКА  в  дальнейшем  не  
демонстрировал  подавляющего  преимущества  в  скоростном  катании.  Вообще-
то  все  равное.  Об  этом  говорит  и  результативность  обеих  команд.  Удивило,  что  
команда  Зубова  не   смогла  использовать  шансы  при  игре  в  большинстве.  Так,  
как  это  было  в  серии  с  московским  "Динамо".  Звено  Шипачева  этот  компонент  
игры  провалило.    
Удивило,   что   команда   Зубова   не   смогла   использовать   шансы   при   игре   в  
большинстве.   Так,   как   это   было   в   серии   с   московским   "Динамо".   Звено  
Шипачева  этот  компонент  игры  провалило.    
Если   говорить   об   игроках,   то   из   полевых   хоккеистов   я   бы   особо   отметил  
нападающего  Ивана  Телегина.  А  если  назвать  лучшего  из  всех  участвовавших  
в   полуфинальной   серии,   то   назову   вратаря   Илью   Сорокина.   Он   выдержал  
напряжение  матчей,   очень   себя   уверенно   чувствовал.  Не   без   ошибочек   была  
игра,   но   это   не   какие-то   серьезные   ляпы,   а   недостаток   опыта,   полного  
хоккейного   образования.  Над   этим  надо   работать.  А   вообще  он   сыграл   очень  
хорошо,  если  не  сказать  сильно,  -  отметил  Пашков.    
"Ковальчук?  Если  бы  у  бабушки  было  кое-что,  то  она  была  бы  дедушкой"  
Александр   Юдин   похвалил   вратарей   обеих   команд,   а   также   посчитал  
неуместными  разговоры  от  том,  смог  бы  помочь  СКА  Илья  Ковальчук  если  бы  
находился   в   составе.   Хотя   ситуацию   отсутствия   Ковальчука   после   серии  
подчеркнул  даже  Радулов.  
  -   Конечно,   никто  не  ожидал,   что  СКА   так   сыграет,   уступит   в   серии  ЦСКА  0-4.  
Нельзя   проигрывать   так   безвольно   последнюю   игру,   притом   что   в   третьем  
матче   московские   "армейцы"   потратили   очень   много   сил,   чтобы   забить   эту  
шайбу.  Коскинен  проиграл  дуэль  вратарей  Сорокину?  Я  так  не  считаю.  Если  бы  
счет   постоянно   был   3:0   или   5:0   -   тогда   другой   разговор.   А   когда   160   минут  
Питер   не   может   забить,   то   о   чем   здесь   говорить.   Два   равных   соперника,   все  
могло  быть  наоборот.  Оба  вратаря  сыграли  шикарно,  даже  нельзя  сравнивать.  
Они  выполнили  свою  работу.  Один  для  ЦСКА,  другой  -  для  СКА.  
Сказалось   ли   на   итогах   серии   отсутствие   Ильи   Ковальчука?   Здесь   двоякая  
ситуация.   Прошли   бы   ЦСКА   -   сказали   бы   одно.   Не   прошли   -   говорят   другое.  
Сейчас  разговоры  уже  неуместны.  Есть  такое  выражение:  "Если  бы  у  бабушки  



  

было  кое-что,  то  она  была  бы  дедушкой".  Поздно  пить  "Боржоми",  когда  почки  
отказали.  В  клубе  есть  ответственные  люди,  которые  принимали  это  решение.  
Я  думаю,  они  и  страдают  по  поводу  этого  вопроса,  -  подытожил  Юдин.    

http://www.championat.com/hockey/article-244206-zveno-shipachjova-provalilos-ska-
nelzja-proigryvat-bezvolno.html  

Похожие  сообщения  (9):  
•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Allhockey:   Ковальчук   перейдет   в   "Спартак"   (Sports.ru,   Москва,   29   марта  
2016  14:01)  
По  информации  AllHockey.Ru,  есть  вероятность,  что  игрок  питерского  СКА  Илья  
Ковальчук   продолжит   свою   карьеру   в   московском   "Спартаке",   в   котором  
начинал  свой  хоккейный  путь  и  откуда  в  2001-м  году  уехал  в  НХЛ.    
Также   отметим,   что   ранее   член   совета   директоров  СКА  Александр  Медведев  
заявил,  что  Ковальчук  останется  играть  в  России.    

http://www.sports.ru/hockey/1038577252.html  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  29  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Александр  Медведев:  "Обмена  Ковальчук  не  просил.  Уверен,  что  он  будет  
играть   в   России,   где   -   посмотрим"   (Tribuna   (by.tribuna.com),   Минск,   29  
марта  2016  12:01)  
Член   совета   директоров   СКА   Александр   Медведев   поделился   мнением   о  
ситуации  с  форвардом  Ильей  Ковальчуком.  
"Просил   ли   Ковальчук   обмена   в   другой   клуб?   Нет,   не   просил.   Я   уверен,   что  
Илья  будет  играть  в  России.  А  где  -  посмотрим",  -  сказал  Медведев.  
Напомним,  что  из  15  матчей,  проведенных  СКА  в  плей-офф,  Ковальчук  сыграл  
только  в  4-х  и  не  набрал  очков.  
Ранее  сообщалось  о  его  возможном  переходе  в  китайский  клуб  "Красная  звезда  
Куньлунь",  который,  вероятно,  дебютирует  в  КХЛ  в  следующем  сезоне.    

http://by.tribuna.com/hockey/1038573637.html  

К  заголовкам  сообщений  
  



  

Ковальчука   не   будет   в   "Спартаке",   а   ЦСКА   -   на   "Мегаспорте"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  23:13)  
"Магнитка"   обыграла   "Салават",   Макаров   вернется   в   Россию,   ЦСКА   не   будет  
переезжать  на  "Мегаспорт",  а  Ковальчук  не  перейдет  в  "Спартак".    
"Магнитка"  -  в  шаге  от  финала  Кубка  Гагарина  
На   следующий   день   после   того,   как   ЦСКА   стал   первым   финалистом   Кубка  
Гагарина,   коллектив   Ильи   Воробьева   сделал   уверенный   шаг   навстречу  
москвичам.   "Магнитка"  одержала   гостевую  победу  над   "Салаватом  Юлаевым",  
доведя  счет  в  серии  до  3-1.  Как  же  "Металлургу"  удалось  выполнить  программу-
минимум   на   выездные   игры?   Подробнее   о   ходе   матча   №   4   вы   можете  
прочитать   в   репортаже   Павла   Панышева   а   также   узнать   о   перипетиях   этого  
противостояния   из   комментариев   его   участников.   Мы   же   отметим,   что  
великолепный   матч   провел   Василий   Кошечкин.   Вратарь-великан   отразил   31  
бросок,   а   единственный   гол   пропустил   после   гениальной   комбинации   звена  
Умарк   -   Соин   -   Григоренко.   "Магнитка"   сыграла   собранно   и   грамотно,   сумев  
сохранить   добытое   преимущество.   Победным   для   "сталеваров"   стал   бросок  
Александр  Семина,  который  сделал  еще  одну  заявку  на  попадание  в  сборную  
России   на   чемпионат  мира.   Теперь   "Металлург"   отправляется  домой,   ведя   со  
счетом   3-1   в   серии.   В   аналогичной   ситуации   в   противостоянии   с   "Сибирью"  
магнитогорцы  оформили  выход  в  следующий  раунд.  
ЦСКА  не  решился  переезжать  на  "Мегаспорт"  
Выход  ЦСКА  в  финал  Кубка  Гагарина  обнажил  проблему,  о  которой  не  говорили  
на   протяжении   предыдущих   раундов.   Домашняя   арена   команды   Дмитрия  
Квартальнова   станет   самой   маленькой   в   истории   финальных   серий.  
Вместимость  ЛДС  ЦСКА  -  5600  зрителей.  Это  на  400  человек  меньше,  чем  на  
арене  в  Балашихе,  где  ХК  МВД  шесть  лет  назад  проводил  финал  с  "Ак  Барсом".  
Кроме   того,   домашняя   арена   победителей   регулярного   чемпионата   одна   из  
наиболее  морально  устаревших  во  всей  лиге.  Почему  бы  по  случаю  выхода  в  
финал   не   выбрать   более   современную   площадку?  После   вылета  московского  
"Динамо"   освободился   "ВТБ   Ледовый   дворец",   а   уж   "Мегаспорт"   и   вовсе  
видился   идеальным   вариантом   для   проведения  финальной   серии.  Мало   того  
что   арена   на   Ходынке   располагается   в   "армейском"   кластере,   так   еще   и  
баскетбольный   ЦСКА   проводит   там   свои   домашние   матчи.   И,   между   прочим,  
иногда  собирает  аншлаги.  
За  переезд  ЦСКА  на  "Мегаспорт"  выступал  Сергей  Гимаев,  предлагая  не  просто  
арендовать,   а   выкупить   арену.   Увы,   ожиданиям   не   суждено   было   сбыться.  
Генеральный   директор   московского   клуба   Игорь   Есмантович   заявил,   что  
переезд   на   более   современную   и   вместительную   арену   невозможен   и  
финальную  серию  "армейцы"  проведут  на  льду  ЛДС  ЦСКА.  В  чем  причина  этого  
решения,   при   этом   не   поясняется.   А   ведь   перед   глазами   у   ЦСКА   пример  
пражского   "Льва",   который   первые   два   раунда   плей-офф-2014   проводил   на  
стареньком   "Типспорте",   а   начиная   с   финала   конференции   переехал   на  
роскошную  "О2  Арену".  Быть  может,  все  дело  в  суевериях?  "Лев"  свой  финал  в  
итоге   проиграл,   а   "армейцы",   которые   также  могут   встретиться   с   "Магниткой",  
явно  не  желают  идти  по  стопам  чешской  команды.    
Макаров  едет  в  Россию  вслед  за  Худобиным  
Вслед  за  Антоном  Худобиным  из-за  океана  на  родину  возвращается  еще  один  
российский   вратарь.   Андрей  Макаров,   хорошо   известный   по   выступлениям   за  
молодежную   сборную   России,   проведет   следующий   сезон   в   КХЛ.   22-летний  
голкипер   из   системы   "Баффало"   по   окончании   действующего   контракта   готов  
вернуться   в   Россию,   где   не   выступал   с   2010   года.   Макаров   является  
серебряным   призером   МЧМ-2012   и   бронзовым   призером   МЧМ-2013,   где   был  



  

сменщиком  Андрея  Василевского.  Не  будучи  задрафтованным,  последние  три  
года  россиянин  провел  в  системе  "Баффало",  но  в  НХЛ  сыграл  всего  один  матч.  
"Права   на   него   принадлежат   "Спартаку",   но   мы   рассматриваем   различные  
варианты   продолжения   карьеры   в   других   клубах   Континентальной   хоккейной  
лиги",   -   сказал   агент   игрока   Александр   Черных.   В   свою   очередь   Алексей  
Жамнов   заявил,   что  Макаров  приедет  в   тренировочный  лагерь   "Спартака",   но  
продолжит   ли   он   карьеру   в   московском   клубе   -   пока   неизвестно.   Сомнения  
руководства   красно-белых   заключаются   в   том,   что   у   Макарова   в   последнее  
время   было   мало   игровой   практики.   По   всей   видимости,   конкурировать  
молодому   голкиперу   придется   с   вратарем   сборной   Швеции   Маркусом  
Свенссоном,  который  близок  к  переходу  из  "Шеллефтео"  в  "Спартак".  
  За   переезд   ЦСКА   на   "Мегаспорт"   выступал   Сергей   Гимаев,   предлагая   не  
просто   арендовать,   а   выкупить   арену.   Увы,   ожиданиям   не   суждено   было  
сбыться.   Генеральный   директор  московского   клуба  Игорь  Есмантович   заявил,  
что   переезд   на   более   современную   и   вместительную   арену   невозможен   и  
финальную  серию  "армейцы"  проведут  на  льду  ЛДС  ЦСКА.    
Ковальчука  не  будет  в  "Спартаке",  а  Знарка  -  в  СКА?  
Сезон   для   СКА   закончен,   а   это   значит,   настало   время   говорить   о   будущем  
петербургского   клуба   и   всех,   кто   имеет   к   нему   отношение.   Еще   в   день  
четвертого  матча  с  ЦСКА  появилась  информация  об  отъезде  Вадима  Шипачева  
и  Евгения  Дадонова  в  НХЛ.  На  очереди  слухи  о  возвращении  Ильи  Ковальчука  
в  "Спартак",  где  он  начинал  профессиональную  карьеру.  Впрочем,  генеральный  
менеджер  москвичей  категорически  опроверг  вероятность  этого  перехода:  "Мы  
даже  не  разговаривали  на  эту  тему  ни  с  Ильей,  ни  со  СКА.  То,  что  пишут  в  СМИ,  
-  выдумки.  Да  и  какие  могут  быть  переговоры,  если  у  человека  еще  год  будет  
действовать  контракт  со  СКА?"  -  цитирует  Алексея  Жамнова  ТАСС.  
Сразу  после  финальной  сирены  последнего  матча  сезона  ребром  встал  вопрос  
о   будущем   Сергея   Зубова   на   посту   главного   тренера   "армейцев".   Главным  
альтернативным   кандидатом   на   эту   должность   считается   Олег   Знарок.  
Вероятность   его   прихода   в   клуб   из   Северной   столицы   прокомментировал  
Аркадий  Ротенберг.   "Пока  не  предвидится  ни   того,   что  Знарок  возглавит  СКА,  
ни  того,  что  он  в  принципе  вернется  к  работе  в  клубе,  мы  об  этом  не  говорили.  
Еще  ведь  до  меня  было  принято  решение,  что  главный  тренер  сборной  должен  
быть  освобожденным.  Прежде  всего  это  должно  быть  решение  Знарка  -  если  он  
об   этом   скажет,   правление   рассмотрит   вопрос.   Но   здесь   надо   очень   крепко  
подумать",  -  сказал  председатель  правления  ФХР  в  интервью  "Р-Спорту".    
Гласс  покинет  Минск,  но  хочет  остаться  в  КХЛ  
Как   стало  известно   "Чемпионату",   вратарь  минского   "Динамо"  Джефф  Гласс   с  
большой   долей   вероятности   покинет   команду   и   будет   искать   новый   клуб.  
Контракт  Гласса  с  "зубрами"  заканчивается  30  апреля  2016  года.    
Стоит  отметить,  что  канадец  заинтересован  в  том,  чтобы  продолжить  карьеру  в  
Континентальной   лиге.   Сейчас   Гласс   рассматривает   несколько   вариантов  
трудоустройства.   За   свою   карьеру   он   уже   выступал   за   "Барыс",   "Сибирь",  
"Спартак"   и  ЦСКА.  В  нынешнем  сезоне  Гласс   провел   за  минское   "Динамо"   31  
матч  при  коэффициенте  надежности  2,77  и  проценте  отраженных  бросков  91,0.  
Ландин  может  вернуться  в  НХЛ  
По   информации   "Чемпионата",   защитник   астанинского   "Барыса"   Майк   Ландин  
может   в   следующем   сезоне   вернуться   в   Национальную   хоккейную   лигу.  
Интерес   к   американцу   проявляют   несколько   клубов.   Помимо   этого  
определенная  заинтересованность  в  услугах  Ландина  есть  и  у  ведущих  команд  
КХЛ.  



  

  Вслед  за  Антоном  Худобиным  из-за  океана  на  родину  возвращается  еще  один  
российский   вратарь.   Андрей  Макаров,   хорошо   известный   по   выступлениям   за  
молодежную   сборную   России,   проведет   следующий   сезон   в   КХЛ.   22-летний  
голкипер   из   системы   "Баффало"   по   окончании   действующего   контракта   готов  
вернуться  в  Россию,  где  не  выступал  с  2010  года.    
Три  последних  сезона  Ландин  выступает  за  "Барыс",  и  за  это  время  американец  
постоянно  входил  в  десятку  самых  результативных  защитников  лиги,  пропустив  
из-за   травм   лишь   один   матч   за   три   года.   В   НХЛ   Ландин   отыграл   252   матча,  
защищая  цвета  "Тампы",  "Миннесоты"  и  "Оттавы".  
"Трактор"  расстается  с  Куинтом  и  Ружичкой  
Вице-президент   "Трактора"   по   хоккейной   деятельности   Сергей   Гомоляко  
рассказал   о   том,   кто   из   легионеров   покинет   команду   в   межсезонье,   а   кто  
останется.    
  "Точно   уходят   Ружичка   и   Куинт.   Обоим   мы   говорим   спасибо   за   время,  
проведенное  в  "Тракторе".  Возможно,  у  Мартина  получилось  не  так,  как  могло  
бы.   А   Дерон,   конечно,   сделал   для   клуба   и   города   очень   много.   Что   касается  
Новака,  у  него  контракт  до  30  апреля,  дальше  будем  думать.  
Считаю,   что   у   нас   хорошая   вратарская   линия.   В   следующем   сезоне   все   они  
должны   сыграть   сильнее.   Францоуз   окрепнет,   травмы   залечит.   Да,   у   него  
получился  скомканный  прошлогодний  сезон,  но  не  зря  тренеры  сборной  Чехии  
все  время  вызывают  его  в  команду   -  они  знают  его  потенциал  и  верят  в  него.  
Это   показатель.   Кроме   того,   применительно   к  Францоузу   стоит   понимать,   что  
европейский   рынок   сейчас   таков,   что   даже   средний   вратарь   стоит   в   два   раза  
больше,  чем  Павел.  У  него,  кстати,  достаточно  скромный  контракт",  -  приводит  
слова  Гомоляко  официальный  сайт  "Трактора".    

http://www.championat.com/hockey/article-244254-obzor-glavnyh-hokkejnyh-sobytij-
dnja-29032016.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Жамнов:   Макаров   вернется   в   "Спартак",   а   останется   или   нет,   точно  
сказать  не  могу  (Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  13:31)  
Генеральный   менеджер   "Спартака"   Алексей   Жамнов   прокомментировал  
информацию  о  возвращении  вратаря  Андрея  Макарова  в  Россию.    
"Вратарь  Андрей  Макаров   возвращается   в   "Спартак",   нам  принадлежат   права  
на  него.  Пока  что  будем  просматривать  Макарова  в  тренировочном  лагере.  Это  
связано   с   тем,   что   сейчас   у   Андрея   нет   игровой   практики.   Надеемся,   что   он  
поможет   нам   в   следующем   сезоне,   но   точно   сказать   не   могу.   Возможен  
вариант,  при  котором  будем  искать  ему  трудоустройство  в  других  клубах  КХЛ",  -  
сказал   Жамнов   в   беседе   с   корреспондентом   "Чемпионата"   Павлом  
Панышевым.    
Макаров   является   серебряным   призером   МЧМ-2012   и   бронзовым   призером  
МЧМ-2013.  Не  будучи  задрафтованным,  последние  три  года  россиянин  провел  
в  системе  "Баффало",  но  в  НХЛ  сыграл  всего  один  матч.  В  текущем  сезоне  на  
его  счету  19  игр  в  АХЛ  за  "Рочестер"  при  статистике  3,03  шайбы  за  игру  и  90,8%  
отраженных  бросков.    

http://www.championat.com/hockey/news-2420108-zhamnov-makarov-vernjotsja-v-
spartak-a-ostanetsja-ili-net-tochno-skazat-ne-mogu.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  



  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  29  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Гомоляко:   хотели   бы   взять   двух   атакующих   защитников   -   россиянина   и  
легионера  (Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  18:05)  
Вице-президент   "Трактора"   по   хоккейной   деятельности   Сергей   Гомоляко  
рассказал  о  работе  по  формированию  состава  команды  на  следующий  сезон.  
"Наша  первая  задача  -  сохранить  всех  игроков,  кто  у  нас  был.  Плюс  работаем  
над  легионерами,   вместе   с   тренерским  штабом.  Все   вместе   смотрим  игроков,  
выбираем.   В   скором   времени   начнем   уже   конкретно   разговаривать   по  
определенным   хоккеистам...   Мы   бы   хотели   взять   еще   двух   защитников,  
атакующих.  Одного  легионера,  одного  российского.  Российским  игроком  мы  бы  
хотели   приятно   удивить   всех.   В   ближайшее   время   мы   придем   к   общему  
знаменателю  с  ним,  с  агентом.  Думаю,  этот  игрок  нам  поможет.  С  легионером  
труднее.  Мы  бы  хотели  видеть  в  команде  не  только  хорошего  разыгрывающего,  
но   и   обороняющегося   защитника.   Это   суживает   выбор.   Те   европейцы,   кто  
более-менее   играют   в   большинстве,   не   так   хорошо   обороняются.   Мы   с  
тренерами  сейчас  прорабатываем  нескольких  кандидатов...  
Почти  все  хоккеисты  из  линии  атаки,  с  которыми  мы  ведем  сейчас  переговоры,  -  
это  неограниченно  свободные  агенты.  Каждый  возрастной  хоккеист,  выходящий  
за   рамки   ОСА,   вправе   смотреть   рынок   предложений   в   КХЛ.   Мы   им   делаем  
предложения  определенные.  С  агентами  разговариваем.  Может  быть,  не  всех,  
но   лидеров,   которых   мы   хотим   сохранить,   мы   сохраним",   -   приводит   слова  
Гомоляко  официальный  сайт  "Трактора".    

http://www.championat.com/hockey/news-2420348-gomoljako-hoteli-by-vzjat-dvuh-
atakujuschih-zaschitnikov---rossijanina-i-legionera.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Захаркин:   игроки   теряются   перед   Мозякиным?   Ничего   таинственного  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  21:39)  
Воробьев  призвал  не  беспокоиться  за  Зарипова,  а  Захаркин  объяснил  упавшую  
результативность  Умарка  и  раскрыл  тайны  Мозякина.    
Уфимский   "Салават   Юлаев"   потерпел   поражение   от   магнитогорского  
"Металлурга"   на   домашнем   льду   в   четвертом   матче   финальной   серии   плей-
офф  Восточной  конференции  КХЛ.  Счет  в  матче  удалось  открыть  подопечным  
Ильи  Воробьева  -  защитник  "Магнитки"  Виктор  Антипин  вовремя  подключился  к  
атаке,   направив   шайбу   в   ворота   Никласа   Сведберга.   "Юлаевцам"   удалось  
отыграться   лишь   на   старте   третьей   двадцатиминутки,   когда   первое   звено  
"Салавата"   провело   разящую   атаку,   завершившуюся   точным   броском   Игоря  
Григоренко.  Переломный  момент  в  игре  наступил  на  48-й  минуте  матча,  когда  
"Металлург"   смог   реализовать   удаление   Прохоркина   -   бросок   форварда  
Александра   Семина   оказался   точным   -   1:2.   Хозяева   площадки   предприняли  
множество   попыток   отыграться,   однако   пропустили   третью   шайбу   в   пустые  
ворота.   "Магнитка"   повела   в   серии   3:1,   и   у   "юлаевцев"   больше   нет   права   на  
ошибку.  



  

Главный   тренер   "Магнитки"   Илья   Воробьев   как   уже   все   привыкли,   был  
немногословен.   Воробьев   призвал   не   беспокоиться   за   результативность  
нападающего  Даниса  Зарипова.  
  -   Мы   в   очередной   раз   увидели   отличный   хоккей   с   обеих   сторон.   Двигаемся  
дальше,  -  начал  Воробьев.  
  -  Что  с  не  попавшим  в  заявку  Береглазовым?    
  -  Он  будет  играть  в  следующем  матче.  
  -   Не   идет   игра   у   нападающего   Даниса   Зарипова.   С   чем   это   связано,   может,  
перетасовать  звенья?    
  -  Пока  мы  не  собираемся  тасовать  звенья.  А  Данис  еще  скажет  свое  слово.  Не  
беспокойтесь!  -  добавил  Воробьев.  
"Замечательно,  если  бы  Умарк  играл  на  чистом  льду  или  убрать  соперников"  
Главный   тренер   "Салавата   Юлаева"   Игорь   Захаркин   заявил,   что   ничего  
таинственного   в   растерянности   своих   игроков   перед   Сергеем   Мозякиным   не  
видит,  а  также  объяснил,  почему  упала  результативность  у  Линуса  Умарка.  
  -   Мы   по-прежнему   пропускаем   легкие   необязательные   голы   и   так   тяжело  
забиваем.  У  соперника  очень  плотная  оборона.  В  атаке  играют  опытные  ребята.  
Нельзя  отпускать  их  на  такие  позиции.  Первый  гол  показателен.  Но  у  нас  еще  
есть  шансы,  и  мы  постараемся  ими  воспользоваться,  -  начал  Захаркин.  
  -  Чем  объясните  спавшую  результативность  Умарка?    
  -   Было   бы   замечательно,   если   бы   его   никто   не   трогал.   Линус   бы   играл   по  
чистому   льду,   а   лучше   вообще   убрать   соперников...   Это   плей-офф!   Его  
пытаются   сдержать,   он   острый   нападающий.   Так   всем   достается   ребятам,  
которые  играют.  Он  достаточно  много  и  активно  играет.  А  то,  что  не  забивает,  
то  не  все  всегда  получается.  
  -   Складывается   впечатление,   что   ваши   игроки   теряются   перед   Мозякиным.  
Почему?    
  -   Здесь   нет   ничего   таинственного.   Мозякин   настолько   подвижен,   настолько  
предвосхищает   игру   соперника,   что   у   него   очень   сложно   отобрать   шайбу,  
попасть  в  него.  Нужно  играть  плотно,  с  подстраховкой,  с  несколькими  игроками,  
чтобы  справиться  с  такими  нападающими,  -  добавил  Захаркин.  
"Тяжелая  игра,  если  бы  не  Кошечкин,  не  знаешь,  что  могло  бы  быть"  
Нападающий   "Магнитки"   Александр   Семин   особо   отметил   вратаря   своей  
команды  Василия  Кошечкина.  
  -  Сегодняшний  матч  был  наиболее  тяжелым?    
  -  Я  думаю,  что  все  три  периоды  были  тяжелыми,  равными.  Выстояли  и  самое  
главное.  Одна  из  самых  тяжелых  игр.  
  -  Как  оцените  игру  Кошечкина?    
  -  Если  бы  не  Вася,  то  не  знаешь,  что  могло  бы  быть.  
  -  Прокомментируйте  эпизод  со  своим  голом.    
  -  Бросил  и  попал,  много  соперник  бросать  не  дает.  Нам  расслабляться  некогда,  
задача  выигрывать.    
"Выиграли  за  счет  дисциплины  и  правильных  действий"  
  -  Добиться  сегодняшней  победы  над  "Салаватом"  удалось  за  счет  дисциплины  
и  правильных  действий.  Не  совершали  своих  ошибок  и  довели  игру  до  конца  -  
прокомментировал   победу   своей   команды   нападающий   "Металлурга"   Евгений  
Тимкин.  
  -  Была  ли  у  Вас  установка  персонально  сыграть  против  лидеров  Уфы  -  Умарка  
и  Григоренко?    
  -  Нет,  конкретной  установки  не  было.  Но  так  надо  играть,  это  моя  игра.  Здесь  
нечего  добавить.  



  

  -   В   чем   причина   быстро   пропущенной   шайбой   на   старте   третьего   периода,  
когда  "Салавату"  удалось  отыграться?    
  -  Наверное,  прозевали.  
  -  Сейчас  психологическое  преимущество  в  серии  на  стороне  "Магнитки"?    
  -  Счет  3:1,  едем  домой,  настраиваемся  на  матч  и  ни  о  чем  больше  не  думаем.  
  -  Во  втором  периоде  было  задание  играть  от  обороны?    
  -  Куда  бежать  то?!  2:1  был  счет,  наверное,  все  понятно.  
  -   Последний   бой   -   он   самый   сложный.   Планируете   завершить   серию   на  
домашнем  льду?    
  -  Конечно,  будем  стараться  чтобы  и  силы  сберечь.  Будем  биться  дома  до  конца  
и  будет  видно.  
"В  Магнитогорске  будем  играть  только  на  победу"  
  -  Нам  не  хватило  забитых  голов.  Проиграли  игру,  забили  меньше  чем  соперник.  
Была  хорошая  игра  практически  до  конца  -  сказал  защитник  "Салавата  Юлаева"  
Иван  Вишневский.  
  -  Можно  ли  пенять  сегодня  на  невезение  или  же  есть  другие  причины?    
  -  Не  знаю,  не  могу  сказать  -  невезение  это  или  что-то  еще.  
  -  Лидер   "Салавата"  Линус  Умарк  не  может  забить  уже  седьмой  матч.  Есть  ли  
какие-то  варианты,  с  чем  это  связано?    
  -   Мы   уже   играем   третий   раунд   и   каждая   команда   смотрит   видео   перед  
сериями,  перед  играми  и  разбирает  всех  игроков.  Играют  против  него  и  делают  
свою  работу.  
  -   Проигран   бой,   но   не   проиграно   сражение.   Есть   еще   шанс   зацепиться   за  
серию.  Как  планируете  действовать  в  следующем  матче?    
  -   Выходить   и   играть   только   на   победу.   Мы   уже   были   в   практически   такой  
ситуации,   только   тогда   мы   выигрывали   3:1   и   мы   видели   что   серия   на   этот  
никогда  не  заканчивается  и  все  будут  биться  до  конца.  
  -  Три  удаления  "Салават"  заработал  сегодня  в  атаке.  Почему  так  получается?    
  -  Позиционные  ошибки.  Проигрывали  в  моментах  и  приходилось  удаляться.  
  -  Почему  не  идет  большинство  у  команды?    
  -   Опять   же   повторюсь:   все   прекрасно   знают   кто   куда   едет   и   кто   что   делает.  
Получается  импровизировать,  придумывать  что-то  новое  по  ходу  матча.  Потому  
что  стандартное,  что  наигрывали,  все  прекрасно  знают  что  мы  делаем.  
  -   Пристальное   внимание   Вы   уделяли   первой   тройки   "Металлурга".   В   чем  
причина,  что  Мозякину  так  легко  удается  обыгрывать  и  вылазить  на  "пятачок"?    
  -  Вам,  наверное,  кажется.  Стоит  попробовать  самим.    

http://www.championat.com/hockey/article-244244-vorobjov-zaharkin-i-sjomin--o-
matche-salavat---magnitka.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
И.   Воробьев:   Зарипов   еще   скажет   свое   слово.   Не   беспокойтесь!  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  20:10)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев  
прокомментировал   победу   над   уфимским   "Салаватом  Юлаевым"   в   четвертом  
матче  полуфинальной  серии  Кубка  Гагарина  со  счетом  3:1.  
"Мы   в   очередной   раз   увидели   отличный   хоккей   с   обеих   сторон.   Двигаемся  
дальше.   Что   с   Береглазовым?  Он   будет   играть   в   следующем  матче.   Не   идет  
игра   у   нападающего   Даниса   Зарипова?   Пока   мы   не   собираемся   тасовать  
звенья.  А  Данис   еще   скажет   свое   слово.  Не  беспокойтесь!",   -   приводит   слова  
Воробьева  корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.    



  

http://www.championat.com/hockey/news-2420450-i-vorobjov-zaripov-eschjo-
skazhet-svojo-slovo-ne-bespokojtes.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Виктор   Козлов:   "Магнитка"   постарается   избежать   мандража   перед  
следующим   матчем   с   "Салаватом"   (Спорт   экспресс   (sport-express.ru),  
Москва,  29  марта  2016  19:45)  
Тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Виктор   Козлов   похвалил   подопечных  
после   четвертого   матча   1/2   финала   Кубка   Гагарина   с   "Салаватом  Юлаевым"  
(3:1,   3-1).   Победа   в   следующем   поединке,   который   пройдет   31   марта   в  
Магнитогорске,   выведет   его   команду   в   финал   турнира,   где   она   встретится   с  
ЦСКА.  
-   Вся   команда   хорошо   играла,   все   звенья   выложились   на   сто   процентов,   -  
приводит   "Матч   ТВ"   слова   Козлова.   -   Можно   всех   похвалить,   и   отдать   им  
должное.   Мы   постараемся   избежать   мандража   перед   следующим   матчем   в  
Магнитогорске.  Будем  работать  и  выполнять  все  задания.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/982953/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Вольски   дрался,   Семин   -   забивал.   "Магнитка"   одолела   "Салават"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  19:40)  
"Магнитка"  в  четвертой  игре  взяла  верх  над  "Салаватом"  и  повела  в  серии  -  3-1.  
Решающий  гол  у  гостей  в  активе  опытнейшего  Александра  Семина.  
Береглазов  вне  состава,  "Салават"  изменений  не  внес  
На   четвертый   матч   финальной   серии   плей-офф   Кубка   Гагарина   в   Восточной  
конференции   между   "Салаватом   Юлаевым"   и   "Магниткой"   составы   обеих  
команд   не   претерпели   существенных   изменений.   Хозяева   и   вовсе   не   стали  
менять  игроков,  добившихся  победы  в  прошлой  встрече.  Игорь  Захаркин  решил  
не   спугнуть   удачу.   В   свою   очередь   Илья   Воробьев   внес   в   заявку   защитника  
Виктора   Постникова,   а   вот   Алексея   Береглазова   в   ней   не   оказалось.   В  
остальном   -   без   сюрпризов.  Играющий   на   уколах   Григоренко   вышел   на   лед   у  
уфимцев,   для   Энгквиста   эта   серия   точно   закончена.   Дальнейшее   будет  
зависеть   от   рекомендаций   врачей.   Если,   конечно   Уфа   пройдет   дальше,   а   не  
отправится  в  отпуск.  Тогда  рекомендовать  будет  нечего.  
Болельщики   потянулись   в   сторону   "Уфа-Арены"   задолго   до   начала   матча.  
Разумеется,   не   обошлось   без   аншлага.   В   вип-ложе   в   компании  
исполнительного   директора   Максима   Грицая   обосновался   вице-президент  
гостей   Геннадий   Величкин,   периодически   встававший   с   кресла.   По   всей  
видимости,  от  нервного  напряжения.  А   как  иначе?  Серия  получается  до  такой  
степени   напряженной,   что   некоторые   особо   яростные   болельщики   наверняка  
поседели   на   полголовы.   Чего   уж   говорить   о   руководителях   команд,   которые  
переживают  одну  бессонную  ночь  за  другой.    
Гол  Антипина,  драка,  свадьба  
Первый  период  начался  в   равной  борьбе.  Скорости,   конечно,   были  далеки  от  
тех,   что   показывали   в   западном   финале   ЦСКА   и   СКА,   но   зато   мастерства   и  
техники  в  схватке  юлаевцев  и  "металлургов"  было  гораздо  больше.  Что  не  пас,  
то   конфетка.   Счет   в   матче   открыл   защитник   гостей   Антипин.   Сергей  Мозякин  



  

выдержал   паузу,   проехал   за   воротами   и   едва   не   завез   шайбу   в   пустой   угол.  
Помог   Антипин,   который   оказался   неприкрытым   и   свободно   с   пятака   сделал  
результативное  добивание.  Сведберг  среагировать  не  успел,  да  и  трудно  было  
это   сделать.   Не   обошлось   и   без   кулачного   поединка.   Защитник   "Салавата  
Юлаева"   Александр   Логинов   подрался   с   нападающим   магнитогорского  
"Металлурга"   Войтеком   Вольски.   Отметим,   что   "Магнитка"   в   итоге   играла   в  
меньшинстве,   так   как   Вольски   помимо   пяти   минут   за   драку   получил   еще   две  
минуты  за  атаку  игрока,  не  владеющего  шайбой.  Логинов  получил  только  пять  
минут   за   драку.   Однако   хоккеистам   Воробьева   удалось   выстоять.   В   итоге   на  
первый   перерыв   в   раздевалку   команды   ушли   при   счете   1:0   в   пользу  
"Металлурга",   а   в   перерыве   произошло   романтическое   событие.   Уфимец  
сделал   предложение   своей   возлюбленной,   подарив   ей   роскошный   букет  
цветов.    
Слово  капитана,  ответ  Семина  
Второй  период  результативностью  не  порадовал,  хотя  моменты  были  как  у  тех,  
так  и  у  других.  Но  вратари  сыграли  безошибочно.  Причем  даже  в  меньшинстве.  
Особо   опасным   получилось   большинство   "Магнитки"   незадолго   до   сирены   на  
перерыв.  Хартикайнен   в  момент   обводки   за   чужими  воротами  попал   клюшкой  
по   лицу   Терещенко   и   получил   за   это   две   минуты.   Разъяренный   финн   был  
сильно   недоволен   судейским   решением.   Что   толку?   Бригада   большинства  
"Металлурга"   плела   кружева   вблизи   владений   Сведберга,   однако   швед  
держался   молодцом,   так   и   не   капитулировав.   А   в   третьей   двадцатиминутке  
свое   веское   слово   сказал   капитан   "Салавата   Юлаева"   Игорь   Григоренко.  
Такому  мастеру  даже  травма  не  помеха.  Форвард  сделал  продольный  перевод  
на   Соина.   Сергей   не   стал   бросать   и   сделал   обратную   передачу.   Григоренко  
нанес   точный   бросок,   а   Кошечкин   не   успел   переместиться.   Вскоре   команду  
Захаркина   подвел  Прохоркин,   удалившийся   во   второй   раз   за  матч.   Только   на  
сей   раз   его   фол   помог   "Магнитке"   выйти   вперед.   Александр   Семин   спокойно  
подработал  шайбу  и  прямым  броском  из  основания  левого  круга  вбрасывания  
отправил   шайбу   в   дальний   угол.   Семин   набрал   свое   12-е   очко   в   нынешнем  
розыгрыше   плей-офф.   Сведберг   момент   броска   не   видел,   так   как   перед   ним  
проехал   Филиппи.   Уфимцы   бросились   штурмовать   ворота   Кошечкина,   но   в  
итоге   получили   третий   гол   в   свои.   Вольски   поразил   пустую   цель,   когда  
Сведберг   был   заменен  на  шестого   полевого   хоккеиста.   3:1   на   табло   в   пользу  
"Магнитки"  и  3-1  в  серии.  Геннадий  Величкин  принялся  обниматься  с  Максимом  
Грицаем,  ну  а  команды  переезжают  в  Магнитогорск.    

http://www.championat.com/hockey/article-244234-salavat-julaev--metallurg--13-29-
marta-video-foto-obzor.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Валерий  Белов:  "Если  "Витязь"  будет  решать  задачи,  люди  вернутся  на  
трибуны"  (Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  15:20)  
Главный   тренер   "Витязя"   Валерий   Белов   поделился   мыслями   о   работе   с  
подмосковной  командой.  
"Рад  вернуться  в  родной  город!  Конечно,  наблюдал  за  игрой  "Витязя".  Команда  
показала,  что  может  бороться.  К  примеру,  дважды  в  чемпионате  обыграла  "Ак  
Барс".  
Но  что  бросается  в  глаза  -  народу  на  хоккее  маловато.  Раньше-то  в  Подольске  
хоккей   был   очень   популярен!   Мне   бы   хотелось   видеть   полные   трибуны   -   это  
один  из  факторов  успеха.  



  

Все   зависит   от   качества   игры.   Если   будем   решать   задачи,   люди   вернутся   на  
трибуны.  Надо  сделать  так,  чтобы  мы  боролись  до  конца.  Завтра  -  первый  сбор  
команды,  он  назначен  для  того,  чтобы  подготовить  и  обсудить  все  вопросы,  и  
начать  подготовку  летом  без  раскачки",  -  сказал  Белов.    

http://www.sports.ru/hockey/1038579616.html  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  29  марта  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  29  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Тимченко:   если   есть   желание,   Шипачев   и   Дадонов   могут   уехать  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  14:30)  
Президент  СКА  Геннадий  Тимченко   подвел  итоги   сезона  и   прокомментировал  
информацию   о   возможном   отъезде   Евгения   Дадонова   и   Вадима  Шипачева   в  
НХЛ.  
"У  нас  было  много  перемен:  и  тренерский  штаб  менялся,  и  10  игроков  новых  в  
команде.  Надо  сказать  откровенно:  в  том  костяке,  который  ушел,  были  опытные  
ребята,   бойцы,   викинги.   Конечно,   мы   в   этом   сезоне   только   сплачивали  
коллектив.   Показали   определенный   пик   формы   в   играх   с   "Локомотивом"   и  
московским  "Динамо",  сыграли  с  ними  очень  достойно.  ЦСКА   -   команда  более  
высокого   уровня   с   точки   зрения   игровой   дисциплины,   скорости,  физической   и  
технической   подготовки.   У   них   есть   лидеры,   такие,   как   Радулов,   Да   Коста,  
иностранное   звено  много   пользы   принесло.   Все-таки   считаю,   что  мы   сыграли  
этот  плей-офф  достойно,  вышли  в  финал  конференции.  
Счет,  мне  кажется,  не  отражает  объективно  игру  команд.  Да,  первый  матч  был  
не   самым   лучшим,   во   втором   и   третьем   все   решилось   из-за   нюансов,   в  
четвертом   шайба   в   сетку   попала,   судьи   не   свистнули,   соперники   поехали   и  
забили.  Претензии  не  к  судьям,  надо  играть  так,  чтобы  не  было  потом  никаких  
вопросов  к  арбитрам.  Нам  немножко  не  повезло,  мне  кажется.  Мы  и  в  четвертой  
игре  были  настроены  на  победу,  играли  старательно  и  достойно.  
Конечно,  если  у  Шипачева  и  Дадонова  есть  на  это  основания,  есть  желание,  то  
они   могут   уехать.   Но   мне   кажется,   что   это   не   совсем   верная   информация,  
какой-то  вброс  в  медиапространство.  Они  нам  очень  нужны,  мы  их  очень  ценим,  
будем  стараться  их  оставить",  -  цитирует  функционера  "Советский  спорт".    

http://www.championat.com/hockey/news-2420154-timchenko-esli-est-zhelanie-
shipachjov-i-dadonov-mogut-uehat.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Другие  Лиги  
Вратарь  из  системы  "Баффало"  Андрей  Макаров  возвращается  в  Россию  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  13:12)  
Как   стало   известно   "Чемпионату",   российский   вратарь   Андрей   Макаров  
следующий  сезон  проведет  в  КХЛ.  22-летний   голкипер  из  системы  "Баффало"  
по   окончании   действующего   контракта   готов   вернуться   в   Россию,   где   не  



  

выступал   с   2010   года.   Макаров   является   серебряным   призером   МЧМ-2012   и  
бронзовым   призером   МЧМ-2013.   Не   будучи   задрафтованным,   последние   три  
года  россиянин  провел  в  системе  "Баффало",  но  в  НХЛ  сыграл  всего  один  матч.  
В  текущем  сезоне  на  его  счету  19  игр  в  АХЛ  за  "Рочестер"  при  статистике  3,03  
шайбы  за  игру  и  90,8%  отраженных  бросков.    
Отметим,   что   в   КХЛ   правами   на   Макарова   обладает   московский   "Спартак".  
Информацию   о   возвращении   Макарова   в   Россию   "Чемпионату"   подтвердил  
агент  игрока  Александр  Черных.    
"Вратарь  Андрей  Макаров  в  следующем  сезоне  возвращается  в  Россию.  Права  
на   него   принадлежат   "Спартаку",   но   мы   рассматриваем   различные   варианты  
продолжения   карьеры   в   других   клубах   Континентальной   лиги",   -   сообщил  
Черных  корреспонденту  "Чемпионата"  Павлу  Панышеву.  
Ранее   стало   известно,   что   другой   российский   вратарь,   выступающий   за  
океаном  Антон  Худобин,  также  продолжит  карьеру  в  КХЛ.    

http://www.championat.com/hockey/news-2420092-vratar-iz-sistemy-baffalo-andrej-
makarov-vozvraschaetsja-v-rossiju.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Женская  сборная  России  по  хоккею  

Белякова:   матч   российских   хоккеисток   на   ЧМ   против   финок   станет  
хорошим  уроком  (ТАСС,  Москва,  29  марта  2016  9:47)  
При   этом   нападающая   сборной   России   Людмила   Белякова   отметила,   что  
главные  игры  еще  впереди  
Стартовый   матч   чемпионата   мира   по   хоккею   среди   женских   команд   против  
сборной   Финляндии   стал   хорошим   уроком   для   российских   игроков.   Такое  
мнение  ТАСС  высказала  нападающая  российской  команды  Людмила  Белякова.  
Россиянки   уступили   команде   Финляндии   со   счетом   3:5   на   турнире,   который  
проходит   в   канадском   Камлупсе.   Дублем   в   составе   российской   команды  
отметилась   Ия   Гаврилова   (32-я   и   48-я   минуты),   еще   одну   шайбу   забросила  
Анна  Шибанова  (36).  
"Первая  шайба  получилась  для  нас  неудачной  -  этот  "гол  в  раздевалку"  в  конце  
первого   периода   немного   нас   опустил   вниз.   На   второй   период   вышли,  
собрались,  сравняли  счет,  но  в  третьем  периоде  опять  расслабились,  -  сказала  
Белякова.   -  Но   этот  матч  является  для  нас   хорошим  уроком   -   самые   главные  
игры  у  нас  впереди.  С  канадками  и  американками  привычней  играть,  так  как  их  
хоккей  я  уже  лучше  знаю,  сама  там  играла.  И  наши  три  девочки,  играющие  за  
океаном   (Гаврилова,   Александра   Вафина,   Екатерина   Смоленцева.   -   Прим.  
ТАСС)  подскажут,  как  против  них  играть.  Сегодняшнее  поражение  надо  забыть,  
надо  настраиваться  на  новую  игру".  
Сборная  России   в   двух   других  матчах   группового   этапа   сыграет   с   командами  
Канады  (в  ночь  на  30  марта)  и  США  (в  ночь  на  1  апреля).    

http://tass.ru/sport/3158404  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sport.ру,  Москва,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
КХЛ:  партнеры  



  

КХЛ:   Сморгонский   комбинат   хлебопродуктов   и   ХК   "Динамо-Минск"  
выпустили   совместную   линейку   продукции   (Belarushockey  
(belarushockey.com),  Минск,  29  марта  2016  17:06)  
Сморгонский   комбинат   хлебопродуктов   и   ХК   "Динамо-Минск"   выпустили  
совместную  линейку  продукции,  сообщает  официальный  сайт  "зубров".  
Теперь   болельщики   хоккейного   клуба   и   любители   вкусной   и   здоровой   пищи  
могут  попробовать  линейку  овсяных  каш,  круп  и  хлопьев  под  брендом  "Динамо"!    

http://belarushockey.com/khl/news_list/news181903/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Прессбол,  Минск,  29  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Разное  

"Авангард"   принял   участие   в   форуме   Sport   Connect   (Чемпионат.com      ,  
Москва,  29  марта  2016  9:34)  
"Авангард"  принял  участие  в  первом  форуме  Sport  Connect,  который  проходил  в  
Сочи  на  мультимедийной  площадке  Российского  международного  олимпийского  
университета   и   собрал   лучших   работников   индустрии   из   спортивных   клубов,  
бизнес-структур,   а   также   маркетологов,   пиар-специалистов   и   журналистов.  
Спикеры   рассказывали   о   лучших   практиках,   уже   применяющихся   в   ведущих  
российских   спортивных   клубах.   В   сессии   "Все   на   матч:   как   вытащить  
болельщика   с   дивана   на   трибуну"   участникам   были   представлены   кейсы  
"Территория   "Авангарда"   и   "Пикник   "Авангарда"   в   одном   ряду   с   проектами  
"Формулы-1"   и   баскетбольного   клуба   ЦСКА.   "Авангард"   является   самой  
посещаемой   командой   Восточной   конференции   КХЛ,   11-й   в   Европе.   В  
регулярном  чемпионате  на  матчи  приходит   в   среднем  8875   зрителей,   в   плей-
офф  -  10  076  зрителей.  
Во  второй  день  конференции,  посвященный  воркшопам,  "Авангард"  участвовал  
в   программах   "Дешево   и   сердито:   маркетинг   в   условиях   ограниченного  
бюджета"   и   "Лайк,   шер,   репост:   принципы   создания   вирального   контента".  
Участники   воркшопов   могли   узнать   подробнее   не   только   о   "Территории"   и  
"Пикнике",  созданных  клубом,  но  и  про   "Квест  Авангарда",  Матч  звезд  омского  
хоккея,  матчи  в  стиле  "диско"  и   "рок",  а  также  оценить  высокую  посещаемость  
матчей  "Авангарда",  работу  с  болельщиками  и  коммуникации  со  СМИ.  
"Если   брать   КХЛ,   а   в   нашем  представлении   это   очень   развитая   лига   в   плане  
маркетинга   и   пиара,   даже   не   фоне   этой   "бодрости"   "Авангард"   серьезно  
выделяется.  Год  назад  я  был  в  Омске  и  общался  с  организаторами  "Городского  
Пикника",  и  там  мне  рассказали,  что  "Авангард"  устраивает  хоккейный  пикник.  Я  
посмотрел  в  Интернете  про  этот  кейс  и  был  дико  очарован.  Потом  я  еще  увидел  
"Территорию   "Авангарда"   и   понял,   что   таких   опен-эйров   для   болельщиков   в  
России  не  делает  вообще  никто.  Мы  хотели,  чтобы  представители  "Авангарда"  
рассказали   про   эти   кейсы.   Это   очень   интересно   и   не   требует   огромных  
бюджетов   -   отличное   решение!   Мы   не   хотели   замыкаться   на   московско-
питерской   повестке,   как   это   обычно   делается   на   многих   форумах,   хотели  
"залезть"  в  регионы,  потому  что  там  очень  много  всего  интересного,  несмотря  
на  стереотипы  о  том,  что  за  МКАДом  ничего  не  происходит.  Ничего  подобного!  
На  мой  вкус,   "Авангард"   -   один  из   самых  ярких  представителей  региональных  
клубов  в  нашем  спорте.  Если  сравнивать  с  ЦСКА,  с  "Магниткой",  с  "Ак  Барсом",  
с  "Салаватом  Юлаевым"  -  омский  клуб  явно  выше  в  плане  маркетинга  и  пиара",  
-  считает  организатор  форума  Sport  Connect  2016  Андрей  Лялин.    



  

http://www.championat.com/hockey/news-2419862-avangard-prinjal-uchastie-
vforume-sport-connect.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  29  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  29  марта  2016  
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